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La direction kabyle est sous pression ces
derniers jours. Et pour cause, les joueurs,
qui attendent leur dû depuis plusieurs

mois, menacent de saisir la CRL si leurs do-
léances ne sont pas prises en charge dans les
meilleurs délais. Le président Mellal compte
énormément sur la compréhension des joueurs
pour pouvoir gérer cette situation délicate. Juste
après l’annonce de l’arrêt du championnat, les
joueurs kabyles commencent à bouger et récla-
ment de leurs dirigeants un geste avant le début
de la préparation estivale. Bien que la direction
du club ait fait des efforts considérables avant
le déconfinement pour régulariser les joueurs,
il n’en demeure pas moins que les dettes sont
importantes et le club doit réunir une somme
considérable pour prétendre prendre en charge
les salaires impayés. Selon des indiscrétions,
l’un des principaux sponsors du club, à savoir
le groupe agro-alimentaire Cevital, aurait
donné des assurances au président Mellal de lui
remettre, cette semaine, un chèque. Une bouf-
fée d’oxygène pour la direction qui pourra faire
baisser la pression des joueurs et pouvoir se
concentrer sur des dossiers d’actualité notam-
ment le recrutement de nouveaux joueurs. 

Mellal compte verser un mois de
salaire dans les prochaines heures

L’entrée de l’argent attendue cette semaine de
la part de l’un des principaux partenaires de la
formation kabyle va soulager un tant soit peu
la crise financière que vit la JSK ces derniers
temps. Il va sans dire qu’un seul chèque ne ré-
glera pas tous les soucis d’ordre financier mais
cela constituera sans doute une bouffée d’oxy-
gène. D’ailleurs, et selon une voix autorisée, le
président Cherif Mellal a déjà arrêté un plan
d’urgence pour payer ses joueurs. Il compte ré-
server la première partie de la somme au vire-
ment d’un mois de salaire pour l’ensemble des
joueurs. «Ce n’est qu’une autre partie de l’opé-
ration laquelle se poursuivra jusqu’à régulari-

ser tout le monde dans les meilleurs délais pos-
sibles», explique un membre de la direction.

Les autres partenaires invités à faire
des efforts supplémentaires

Si bien que la prochaine entrée d’argent qu’at-
tend la formation kabyle pour les prochaines
heures ne suffira pas à la totalité des besoins du
club en matière de fonds lorsqu’on sait que la
masse salariale dépasse trois milliards, la direc-
tion kabyle a saisi plusieurs fois les autres par-
tenaires dans le but de faire un effort
supplémentaire notamment en cette période
cruciale. La direction a adressé plusieurs cor-
respondances aux partenaires leur rappelant la
nécessité de respecter les échéances de vire-
ment. La crise induite par l’arrêt de la compéti-
tion a sérieusement impacté le club qui arrive
difficilement à prendre en charge les dettes. À la
JSK, on ne souhaite vraiment pas se retrouver
face à des problèmes avec les joueurs devant la
Chambre de résolution des litiges et à l’ap-
proche de la préparation estivale, la sérénité
doit être de mise. 

Tout pour débloquer la crise avant
début septembre prochain

L’objectif de la direction, c’est de pouvoir
baisser la dette dans les plus brefs délais. D’ail-
leurs, on fait le maximum pour que d’ici le
début du mois de septembre prochain, les
joueurs auront reçu plus de la moitié de leur dû.
Il faut souligner qu’à l’exception de Belaïli, Saâ-
dou et Tafni qui sont libres cet été, tous les au-
tres Canaris sont toujours sous contrat et la
direction leur promet d’être au rendez-vous en
matière de régularisation. On ignore seulement
si le président a arrêté déjà son programme de
rencontres avec ses joueurs pour entamer les
discussions concernant une éventuelle révision
des salaires pour le titre du prochain exercice
2020-2021. 

N. B.

Poursuivant l’opération de recrutement
estival en perspective du nouvel exercice,
la direction kabyle a fait signer, hier, la cin-
quième recrue estivale. Il s’agit de l’ailier
droit Fellahi Hadj Habib Saïd qui a para-
phé, hier au siège du club, un contrat de
trois ans. Fellahi, et selon la présentation
de la direction sur le canal officiel, a évolué

la saison passée sous les couleurs de la for-
mation chélifienne de l’ASO. Âgé de 23
ans, Fellahi est le produit de l’académie
d’Oran et joue à l’ASO depuis 2015. La
nouvelle recrue kabyle a eu aussi le privi-
lège d’être en sélection des U20 et U23 et
laissé bonne impression chez les sélection-
neurs. Son talent et ses qualités ont fait que
plusieurs clubs le convoitaient cet été dont
la JSK qui a réussi à le convaincre de para-
pher son contrat le liant désormais au club
le plus titré du pays.

Il a de l’ambition et veut s’imposer
dès sa première saison

Ayant atterri à la JSK, la nouvelle recrue
Fellahi affiche déjà ses ambitions légitimes.
Au siège du club, et en présence de tout le
staff dirigeant et ses proches, Fellahi a fait
part de ses objectifs avec sa nouvelle for-
mation. Il dit ne pas être gêné par la
concurrence qui s’annonce difficile dans
les trois compartiments et promet de faire
tout son possible pour s’imposer dès sa
première saison avec les Canaris. Son sou-
hait c’est de s’imposer le plus vite possible
sous la houlette de Zelfani et remporter
des titres.  

L. A.

Le nouveau manager général de la JSK, l’an-
cien joueur Malik Mokbel, a aussi livré ses im-
pressions suite à son retour au poste de
manager général en remplacement de Kamel
Marek. Mokbel a déclaré ceci : «C’est aussi
pour moi une grande fierté de revenir servir la
JSK. J’ai passé aussi des années dans ce club en
tant que joueur et j’ai connu des moments forts
de ma carrière. Quand j’ai été sollicité par Ab-
deslam pour venir apporter ma touche, je n’ai
pas hésité un seul instant à répondre favorable-

ment. Je suis très honoré par la mission qui m’a
été confiée et je ferai de mon mieux pour ap-
porter une pierre au chantier qui nous attend.
Je reconnais que l’équipe a connu ces dernières
années une régression et nous ferons en sorte de
redresser vite la barre. Notre priorité sera ac-
cordée à la jeunesse du cru et comme vous le
voyez bien, nous ferons signer des jeunes du cru
qui seront lancés la saison prochaine.»

L. A.

CEVITAL PROMET 
UN CHÈQUE POUR
CETTE SEMAINE 

LA DIRECTION FACE À LA PRESSION DES JOUEURS…

Haddouche : «Je suis venu pour gagner des titres»
La nouvelle recrue kabyle, l’axial Haddouche, a livré ses pre-

mières impressions au siège du club après la cérémonie de signa-
ture de son nouveau contrat. Il a affirmé qu’il est venu à la JSK avec
l’objectif de s’imposer rapidement et remporter des titres. «J’ai 22
ans et je suis issu de la formation de l’USMA. La saison dernière j’ai
évolué au sein de l’équipe de l’ES Dar El Beïda. Dès que j’ai appris
que la JSK s’intéressait à mes services, je n’ai pas hésité à dire oui car
je sais que c’est un club qui répond à mes ambitions. Je ne ménagerai
aucun effort pour décrocher ma place de titulaire et mon souhait c’est
de remporter un titre dès ma première saison.»

L. A.

Aguieb : «Je sais que la JSK c’est plus qu’un club de football»
S’exprimant sur son arrivée cet été à la JSK, le jeune Juba Aguieb

a déclaré : «C’est un immense honneur pour moi de porter le maillot
du plus prestigieux club d’Algérie. 

Tout le monde sait que la JSK c’est plus qu’un club de football et je
tâcherai personnellement de réussir et honorer la confiance des diri-
geants. Pour ma jeune carrière, je suis issu de la formation de l’école
de la JSM Cheraga, j’ai rejoint le MCA par la suite en équipe espoirs,
Koléa et enfin à l’ES Ben Aknoun. Je demande le soutien des suppor-
ters, ils vont beaucoup m’aider à réussir dans mon nouveau chal-
lenge.»

L. A.

LES NOUVEAUX ONT DIT :

MOKBEL (MANAGER GÉNÉRAL) : «ON FERA EN SORTE
DE REDRESSER LE NIVEAU DE L’ÉQUIPE»

Le nouveau directeur
sportif de la JSK, Kamel
Abdeslam, s’est exprimé sur
le canal officiel du club lors
de la cérémonie de signa-
ture officielle de son
contrat. Il revient dans un
club où il a laissé des souve-
nirs mémorables et sou-
haite que son retour
apporte un plus à la recons-
truction de la JSK. Dès son
arrivée, Abdeslam participe
au recrutement et à la pro-
motion des jeunes de diffé-
rentes catégories. Selon lui,
c’est la base et c’est la clé de
la réussite. «Tout d’abord
permettez-moi d’exprimer
mon sentiment de joie après
mon retour à la JSK. Je re-
mercie le président Mellal
qui a pensé à moi et de mon
côté, je tâcherai d’apporter le
plus attendu de ma per-
sonne. Notre priorité c’est la
jeunesse et nous allons nous

y mettre sérieusement. Nous
sommes en train de faire si-
gner des jeunes talents qui
seront les piliers de demain.»

«Je mettrai mon
expérience au service
de l’équipe» 

De retour aux affaires du
club kabyle, le nouveau
DTS ajoute : «C’est un hon-
neur et une fierté pour moi
de travailler dans un club où
j’ai connu mes plus belles an-
nées de footballeur. J’ai eu la
chance de travailler aux
côtés des deux meilleurs en-
traîneurs qui sont passés par
la JSK en l’occurrence Zi-
votco et Khalef et j’ai une
pieuse pensée pour les dé-
funts présidents Abdelkader
Khalef et Da Boussad Ben-
kaci. J’ai accepté de revenir
car il s’agit d’apporter ma
contribution à un club qui
m’est très cher et je ne peux

pas dire non. Je mettrai
toute mon expérience au
service de l’équipe et ensem-
ble on va conduire le bateau
à bon port.»

«Avec le soutien des
supporters, l’équipe
sera tirée vers le
haut»

Kamel Abdeslam a aussi
profité pour lancer un
appel aux supporters pour
leur demander leur soutien.
«Je sais ce qu’attendent les
supporters pour les nouvelles
échéances et c’est légitime.
Nous compterons énormé-
ment sur leur soutien. Ils
doivent être aux côtés de la
direction et de leur équipe et
ensemble on va tirer le club
vers le haut.»

L. A.

ABDESLAM (DTS) : «NOUS ALLONS
INVESTIR DANS NOTRE JEUNESSE»

FELLAHI A OFFICIALISÉ HIER 



IRATNI QUITTE 
LES CANARIS AVEC 
UN SENTIMENT 
D’INACHEVÉ 

IL A RÉCUPÉRÉ AVANT-HIER 
SA LIBÉRATION…
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Après avoir été rapatrié en
Algérie, le directeur
sportif de l’USMA, An-

thar Yahia, a été placé en qua-
rantaine dans un hôtel de la
capitale pour une durée d’une
semaine avant de reprendre son
poste à l’USMA où plusieurs
dossiers l’attendent notamment
le recrutement, qui n’a
pas encore débuté.
Même si plusieurs
joueurs sont annoncés à
l’USMA, aucune nou-
velle recrue n’a été pré-
sentée à la presse. Et
depuis quelque temps,
on parle de certains élé-
ments avec un profil
très intéressant à
l’image de l’attaquant de
l’USMBA, Belhocini, et
l’arrière gauche de
Magra, Chikhi. Ces der-
niers sont la priorité de
la direction algéroise en
attendant de finaliser
avec eux. En revanche,
une bonne nouvelle at-
tend les supporters
concernant le milieu de
terrain, Tahar Benkhe-
lifa. Ce dernier qui a été
prêté pour une durée
d’une année à l’USMA, a enfin
eu le feu vert de la direction du
PAC pour choisir librement sa
prochaine destination. Autre-
ment dit, le Paradou a décidé de
vendre officiellement le joueur
au club de son choix. Et à en
croire nos sources, l’ancien mi-
lieu de la JSK a choisi de rester
dans la capitale. Il ne compte pas
quitter l’USMA avec laquelle il
se sent très à l’aise et souhaite
même gagner des titres à partir
de la saison prochaine. 

Il prône la stabilité et ne
compte pas changer d’air 

Même si la direction du PAC
a décidé de laisser libre choix à
Benkhelifa pour sa prochaine
destination, nous avons appris
que le milieu de terrain ne
compte pas changer d’air. Il sou-
haite en effet prôner la stabilité,

lui qui n’a joué qu’une seule sai-
son avec la JSK. À l’USMA, il
envisage de jouer pour au moins
deux ans. 

Le Mouloudia le veut, 
sa cote augmente 

Par ailleurs, nous avons appris
d’une source bien informée que
le Mouloudia d’Alger a voulu
sauter sur l’occasion après avoir
appris que le PAC acceptait de
céder son joueur. Les Rouge et
Vert envisageaient eux aussi de

tenter le coup avec Benkhelifa.
Ce qui devrait augmenter sa
cote sur le marché. Et le seul bé-
néficiaire c’est le PAC, qui va
fixer tranquillement le montant
de sa lettre de libération. 

L’USMA pas prête à
perdre l’un de ses cadres

Il est vrai qu’on an-
nonce déjà le départ
de plusieurs joueurs à
l’image de l’arrière
droit, Rabie Meah,
dont le contrat ne sera
pas prolongé. En re-
vanche, la direction de
l’USMA ne compte
pas céder tous ses
joueurs notamment
les cadres qui seront
tous maintenus. Pour
preuve, Anthar Yahia
est toujours en négo-
ciations pour convain-
cre Zemmamouche de
prolonger. 

«Je ne compte
pas partir»

Joint par nos soins,
Tahar Benkhelifa, qui
a accepté de répondre
à nos questions, nous a
fait savoir qu’il est prêt

à rester à l’USMA et qu’il n’envi-
sage pas de changer d’air cet été.
«Effectivement, un accord a été
trouvé avec le PAC qui m’a laissé
libre choix pour ma prochaine
destination. Je ne vous cache pas,
je donne la priorité à l’USMA et
je ne compte pas partir. Je n’envi-
sage pas d’aller ailleurs, je ne
manque de rien dans cette équipe
avec laquelle je souhaite gagner
des titres.»

M. Z. 

Il y a quelques jours,
nous avons rapporté
dans ces mêmes co-

lonnes que la direction de
l’USMA avait entamé les
négociations avec le mana-
ger de l’attaquant de
l’USMBA, Belhocini. Ce
dernier, qui intéresse plu-
sieurs équipes de la Ligue 1
Mobilis, s’est montré en-
thousiaste à l’idée de vivre
une expérience avec le club
algérois. Cependant, son
manager s’est montré clair
avec les dirigeants en leur
faisant savoir que Belho-
cini a deux contacts en France et au Qatar
et qu’il donne la priorité à l’étranger. Le
joueur fait, en effet, des clubs algériens un
plan B puisque les frontières sont toujours
fermées et les consulats ne délivrent plus
de visas. Devant cette situation, l’USMA

commence à s’impatienter
puisque le joueur temporise
pour rendre sa réponse défi-
nitive. De ce fait, les Rouge et
Noir ne comptent pas l’atten-
dre éternellement. Anthar
Yahia pourrait se tourner
vers d’autres pistes dès la se-
maine prochaine.

Il donne la priorité 
à l’étranger 

Comme rapporté par nos
soins dans l’une de nos pré-
cédentes éditions, l’attaquant
de Bel-Abbès est suivi par
plusieurs équipes notam-

ment en France et au Qatar. Et comme dé-
crocher un contrat en Europe a toujours
été son rêve, Belhocini refuse de s’engager
aussi rapidement avec un club algérien pré-
férant tenter le coup avec une équipe fran-
çaise. Le problème qui se pose c’est que les

frontières sont toujours fermées et il n’y a
aucune possibilité pour quitter le pays. 

Le dernier mot revient à Anthar
Yahia et au coach

De leur côté, les dirigeants de l’USMA,
qui souhaitent finaliser avec l’attaquant, ne
comptent pas l’attendre beaucoup. Et le
dernier mot revient au coach Ciccolini et
au directeur sportif Anthar Yahia lequel
pourrait désactiver cette piste prochaine-
ment. 

Le club a tenté Fellahi 
Le plan B de l’USMA était tracé. À en

croire nos sources, Anthar Yahia a voulu
tenter l’ailier gauche de l’ASO Chlef, Fel-
lahi. Libre de tout engagement, ce dernier
répondait au profil recherché. Cependant,
la JSK a été la première à le contacter et à fi-
naliser avec lui. Il devait s’engager avec les
Canaris hier soir. 

M. Z.

BELHOCINI TEMPORISE, L’USMA S’IMPATIENTE 

Il quittera l’hôtel 
aujourd’hui ou demain 

ANTHAR YAHIA
PASSE À L’ACTION

Après avoir patienté plu-
sieurs semaines, avant
d’être rapatrié en Algérie, le
directeur sportif de
l’USMA, Anthar Yahia, a
été placé en quarantaine à
l’hôtel dès son arrivée. Et
d’après nos informations,
l’ancien défenseur des Verts
devrait sortir aujourd’hui,
au plus tard demain, pour
reprendre son travail. Il de-
vrait d’abord avoir le feu
vert avant de rallier direc-
tement le stade Omar-Ha-
madi pour reprendre les
choses en main, des dos-
siers très importants sont
toujours en attente. 
Plusieurs réunions 
en perspective

Si Anthar Yahia a été
dans l’obligation de rentrer
en Algérie, c’est parce que
plusieurs dossiers chauds
sont en attente. En effet, il
devrait entamer les négo-
ciations avec les joueurs en
fin de contrat mais aussi fi-
naliser avec ceux qui ont
été ciblés. Il est à rappeler
que l’entraîneur François
Ciccolini ainsi que les
membres du staff tech-
nique n’ont pas encore ob-
tenu leur visa. 

Radouani sera
présenté en présence
du directeur sportif

Le joueur avec qui
l’USMA s’est déjà mise d’ac-
cord depuis quelques jours
n’est autre que l’arrière droit
Saâdi Radouani. Ce der-
nier, selon nos sources, a
déjà donné son accord de
principe. Il aurait même
signé son contrat dans la
discrétion. Et il ne sera pré-
senté à la presse qu’en pré-
sence de Anthar Yahia. 

M. Z.

Un nouvel administrateur sera engagé 

llÀ en croire une source bien informée, la di-
rection de l’USMA devrait engager prochaine-

ment un nouvel administrateur pour l’équipe
première. En effet, l’ancien secrétaire, Briki, va rem-
placer l’ancien secrétaire général Debichi. 

Les cartes d’abonnement bientôt lancées

llPar ailleurs, nous avons aussi appris que les
cartes d’abonnement pour la saison 2020-

2021 seront bientôt lancées. Les supporters de
l’USMA pourront se les procurer dès qu’elles se-
ront prêtes. 

CHOISIT L’USMA
BENKHELIFA JSK

C’est officiel, le jeune mi-
lieu défensif de la JSK, Fay-
çal Iratni, ne continuera pas
son aventure avec les Cana-
ris. Et pour cause, c’est
avant-hier que le joueur a
été reçu au siège du club par
la direction laquelle lui a dé-
livré, et ce, à sa demande, sa
lettre de sortie. N’ayant pas
l’intention de continuer sous
le maillot jaune et vert pour
plusieurs raisons, Iratni a demandé une séparation à
l’amiable, a-t-on appris d’une source fiable. Il est vrai
que le départ de ce jeune produit du cru est regretta-
ble lorsqu’on sait qu’il a du talent et des qualités à
même de faire de lui un élément clé dans l’échiquier
kabyle. Promu il y a deux saisons en seniors, Iratni
avait séduit l’ex-coach Dumas qui lui donnait réguliè-
rement une chance de démontrer sa valeur. Il a dis-
puté, sous la coupe de Dumas, plusieurs matchs mais
sa situation a complètement changé depuis la venue
de Velud puis Zelfani avec qui il a été relégué au sta-
tut de remplaçant. Ainsi, le jeune Kabyle Iratni quitte
sa formation d’origine et avec laquelle il a rêvé de
remporter un titre avec un sentiment d’inachevé. Il
souhaite rebondir rapidement dans un club où il aura
toute la latitude de faire valoir ses qualités et son ta-
lent.

Plusieurs clubs sont sur ses traces 
Ayant récupéré sa lettre de sortie, le jeune milieu

défensif Iratni ne devrait pas tarder à signer dans un
nouveau club. Selon des sources concordantes, Iratni
est déjà fixé sur sa prochaine destination. Plusieurs
clubs de la Ligue 1 Mobilis sont sur ses traces et il de-
vrait finaliser dans les prochains jours avec le club où
il espère avoir l’occasion de faire valoir ses atouts.
Beaucoup regrettent son départ au moment où il est
en pleine croissance et avec une marge de progres-
sion considérable.

L. A.

DAÏBÈCHE PROMU EN SENIORS 
Le jeune milieu de terrain offensif, Oussama Daï-

bèche, l’une des révélations cette saison avec la ré-
serve, a vu ses efforts et ses sacrifices récompensés
de belle manière. Ainsi, la direction à sa tête le prési-
dent Cherif Mellal a décidé de faire signer Daïbèche en
équipe senior, et ce, pour une durée de trois saisons.
La cérémonie de signature du contrat s’est déroulée,
hier, au siège du club sous la présidence de Cherif Mel-
lal et en présence des deux nouveaux dirigeants Ab-
deslam et Mokbel respectivement DTS et manager
général du club. 

«Un honneur pour moi de porter 
le maillot de l’équipe seniors»

En marge de la cérémonie de signature de son pre-
mier contrat professionnel, le jeune Canari a fait part
de ses premières impressions. «C’est un grand hon-
neur pour moi d’accéder en équipe première de la JSK.
C’est un rêve d’enfance qui s’est réalisé et je remercie
tous les dirigeants qui m’ont fait confiance. C’est une
lourde responsabilité qui m’attend et je tâcherai de
m’imposer dès ma première année en équipe pre-
mière.» 

L. A.

Karim Baïtèche de retour ?
À en croire les informations qui circulent sur les

réseaux sociaux, l’ex-milieu de terrain de la JSK,
Karim Baïtèche, serait de retour. Il aurait été pro-
posé aux dirigeants ces dernières heures mais ces
derniers n’ont pour l’instant donné aucune réponse.
Baïtèche, qui a fait un bref passage à la JSK lors de la
saison 2016-2017, évolue actuellement à la JSMB. Il
serait très enchanté à l’idée de revenir à la JSK avec
de nouveaux objectifs. 
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Après que les deux membres de la cellule de re-
crutement Lazizi et Bouiche se soient répar-
tis les noms des joueurs à contacter, ce

dernier, qui entretient de bonnes relations avec le
PAC, a pris attache avec le premier responsable de ce
club pour lui demander la lettre de prêt de Benkhe-
lifa. Le Mouloudia accorde un intérêt particulier
pour le joueur, du fait qu’on tient à s’offrir les services
d’un bon milieu de terrain, d’autant plus que la piste
Isla s’est éloignée et que rien ne pourra lui garantir
le recrutement de Messala qui est bloqué en Tunisie,
d’autant plus qu’il n’a pas encore trouvé un accord
pour la résiliation de son contrat avec son club. 
Il jouera pour la formation qui rachètera
son contrat 

Bien que les responsables du PAC se soient mon-
trés prêts à négocier la lettre de prêt du joueur, Ben-
khelifa n’a aucune préférence pour sa future
destination, car même s’il souhaite évoluer au profit
d’un club ambitieux, il optera pour la formation qui
saura racheter son contrat, car il veut penser à son
avenir et négocier en position de force. En effet, le
joueur qui appartient toujours au PAC s’est retrouvé
toujours dans l’obligation de revoir ses exigences fi-
nancières à la baisse, car il a évolué à la JSK et à
l’USMA sous forme de prêt, bien qu’il soit l’un des
meilleurs joueurs du championnat, c’est ce qui ex-
plique la position du joueur. 
Le PAC n’est pas prêt à céder son joueur
pour des miettes

A en croire une source digne de foi, on laisse en-
tendre que le PAC ne soit pas contre l’idée de vendre
son joueur, mais il ne sera pas prêt à le céder pour
des miettes, car il s’agit tout simplement d’une valeur

sûre que chaque formation souhaite avoir dans son
effectif. Le Mouloudia devra donc payer le prix fort
pour s’offrir ses services, à moins que Bouiche arrive
à convaincre Benkhelifa d’être transféré à titre de
prêt, avec l’option de racheter son contrat, lorsqu’on
sait que l’argent est en manque actuellement dans les
caisses du club.  De leur côté, les responsables du
PAC ne sont pas contre l’idée de prêter leur
joueur si le MCA arrive à arracher son
aval, là aussi les pensionnaires
d’El Achour auront aussi à né-
gocier sa lettre de prêt. 

Kamel M.

PARADOU PRÊT À
NÉGOCIER POUR
MOUSSAOUI ET
BOUCHINA  

Afin de
renforcer
le com-
partiment

offensif, le
Moulou-
dia, par
le biais

Bouiche, a
sollicité le
PAC  pour le portier Moussaoui et le défenseur
central Bouchina. Le premier responsable de

cette formation, en l’occurrence Hassen Zet-
chi, s’est montré prêt à négocier le transfert

de ces deux joueurs qui ont émis le vœu
de monnayer leur talent ailleurs et don-
ner une nouvelle dimension à leur car-
rière, que ce soit sur le plan sportif ou
financier.  
Bouzok et Benayed
intransférables

D’autre part, l’émissaire du MCA au-
rait tâté le terrain pour s’offrir les ser-
vices d’un deux attaquants du PAC les
plus en vue, à savoir Bouzok et Be-
nayad. Toutefois, les dirigeants du PAC

auraient expliqué à leur interlocu-
teur que ces deux
joueurs sont intransfé-
rables et qu’ils ne sont

pas prêts à parler de
leur transfert, quelles
que soient les offres

qui se présentent pour
eux.   

K. M.

BOUICHE A DISCUTÉ AVEC
LE PAC POUR BENKHELIFA 

En dépit des 20 milliards
qui ont récemment renfloué
les caisses du club, la crise fi-
nancière perdure toujours au
Mouloudia, puisque le pre-
mier responsable de la
SSPA/MCA a formulé une de-
mande à la direction générale
de Sonatrach pour qu’on lui
débloque une autre enveloppe
financière afin qu’il puisse
réussir l’opération recrute-
ment et subvenir aussi aux be-
soins du club. Bien que le
P-DG de la firme pétrolière ait
instruit les membres du CA
sur la nécessité de trouver d’autres
sources de financement, les pension-
naires d’El Achour l’ont à nouveau sol-
licité. Cependant, la réponse de
Sonatrach n’a pas tardé à venir en affi-
chant un niet catégorique à Almas, du
fait qu’il y a des échéances à respecter,
à travers une lettre qui a atterri au siège
du club. 
20 milliards consommés en
un temps record, pas d’argent
avant novembre 

A en croire une source proche du
MCA, on laisse croire que Soantrach
n’a pas admis que les 20 milliards dé-
bloqués aient été consommés en un
temps record. Même s’il y avait des
dettes à régler, la direction du club
pouvait gérer cet argent de manière ra-
tionnelle, en établissant un échéancier
envers les créanciers qui ont réclamé
leur argent, d’autant plus que Sona-
trach est une garantie pour le club. Les
responsables de la firme pétrolière, à
travers leur correspondance, ont

même été formels que la prochaine en-
veloppe financière ne sera pas déblo-
quée avant le mois de novembre
prochain. En effet, le P-DG de Sona-
trach avait déjà expliqué à Almas que
d’ici à la fin de l’année 2020, le club ne
pourra bénéficier que de 10 milliards
de centimes.   
Almas confronté à une
situation délicate

Essuyant une suite défavorable à sa
demande, Almas se retrouve face à une
situation le moins que l’on puisse dire
assez délicate, car il avait misé sur cet
argent pour réaliser l’opération recru-
tement mais aussi payer le reste des sa-
laires pour les joueurs en fin de contrat
qui ne seront pas retenus pour le pro-
chain exercice, sans pour autant parler
des indemnités des éléments qui sont
toujours sous contrat, dont les noms
sont cochés sur la liste des joueurs à li-
bérer. 
Le recrutement menacé  

D’autre part, cette crise financière
qui va ainsi se prolonger risque sérieu-

sement de compromettre le recrute-
ment du Mouloudia, lorsqu’on sait que
la plupart des joueurs convoités exi-
gent souvent une avance sur salaire,
comme cela est le cas pour Haddad qui
aurait perçu un chèque d’une valeur de
trois mensualités. Sachant que le MCA
est en contact avec pas moins de six
joueurs, Almas sera dans l’obligation
de trouver des solutions le plus vite
possible, au risque de voir les joueurs
ciblés opter pour d’autres formations.
De cela, on pourra dire d’ores et déjà
que seule l’opération sponsoring pour-
rait sauver le mercato estival du Mou-
loudia, c’est d’ailleurs l’une des
solutions préconisées par le premier
responsable de Sonatrach lors de sa
dernière rencontre avec le CA. Les
pensionnaires d’El Achour ont déjà
mené plusieurs contacts avec les opé-
rateurs économiques et attendent tou-
jours que l’un d’entre eux donne son
accord pour sponsoriser le MCA.

Kamel M.

Benaldjia passera en fin de
semaine devant la
commission de discipline

Suite aux déclarations jugées offensantes à la di-
rection du club, les responsables du Mouloudia ont
décidé de convoquer Benaldjia avant la fin de se-
maine et le faire passer devant la commission de dis-
cipline. Ce dernier aura à s’expliquer sur les raisons
qui ont motivé ses déclarations, auxquelles personne
ne s’y attendait. 

Il écopera d’une sanction
financière

Les pensionnaires d’El Achour sont décidés à sanc-
tionner Benaldjia sur le plan financier, car il n’avait
pas à critiquer ouvertement la direction du club. Tou-
tefois, le montant de la sanction ne sera connu qu’à
l’issue des explication, qu’il fournira devant les mem-
bres de la CD. Rappelons que le joueur sera libre de
tout engagement au mois de décembre prochain.

Boumediène signe pour trois
années avec la réserve du
MCA 

Le jeune milieu de terrain de la JSMS Haithem
Boumediène a signé hier un contrat de trois saisons
avec l’équipe réserve du Mouloudia. Ce dernier a
déjà rencontré Almas lorsqu’il a accompagné Had-
dad à Alger pour débuter les négocier, puisque les
deux joueurs sont sous la coupe du même manager. 

Ali Sahraoui opte pour la JSS 
Le Mouloudia a perdu les services du milieu de

terrain Ali Sahraoui qui a fait parler de lui la saison
passé avec l’équipe réserve. Le joueur a répondu fa-
vorablement à l’offre de la JSS et il avait pris la déci-
sion de changer d’air, du fait que la direction n’a à
aucun moment pris attache avec lui pour qu’il signe
un nouveau contrat, comme cela a été le cas pour
certains de ses coéquipiers de sa catégorie. 

Bachta songe à démissionner  
Tout porte à croire que rien ne va plus au Mou-

loudia, car après la démission de Chaouch de la cel-
lule de recrutement, refusant d’être un simple
figurant, l’ancienne gloire Anouar Bachta songe à dé-
missionner de son poste de membre du Conseil d’ad-
ministration de la SSPA /MCA. L’ancienne gloire du
Mouloudia qui ne cautionne pas la manière avec la-
quelle est géré le club actuellement aurait confié à
ses proches qu’il pourrait remettre le tablier, afin
qu’on ne lui endosse pas une part de responsabilité
quant à un éventuel échec de l’équipe, du moment
que rien ne prête à l’optimisme. A en croire une
source digne de foi, Bachta n’a pas admis le fait que
des décisions prises de manière collégiale lors des
précédentes réunions ne soient pas appliquées, tout
en prenant d’autres décisions d’une manière unilaté-
rale. 

K. M.

Il a reçu hier une réponse de la maison mère 

SONATRACH REFUSE DE DÉBLOQUER UNE
AUTRE ENVELOPPE FINANCIÈRE POUR ALMAS 

Benchenène
confiné jusqu'à
la fin de
semaine 

Contacté par le
Mouloudia le joueur
de l’US Tataouine
Benchenène, qui est
rentré de Tunisie au
début de la semaine
passée, ne pourra pas
rallier Alger actuelle-
ment du moment qu’il
est confiné. Il doit
donc prendre son mal
en patience jusqu'à
vendredi pour achever
la période de son
confinement. 
Il n’a joué que 160
minutes avec l’US
Tataouine 

Toutefois, tout le
monde se pose la
question dans l’entou-
rage du club sur l’inté-
rêt que porte le
Mouloudia au joueur
qui a déjà mené les
négociations par le
biais de son manager,
du fait qu’il n’a joué
que 160 minutes avec
son équipe, en l’occur-
rence l’US Tataouine.
Rappelons que cette
formation occupe une
place dans le bas du
tableau, à un point du
premier relégable, et a
décidé de se séparer
de ses services, à huit
journées de la fin du
championnat.

K. M.   

Hachoud
contacté
officiellement
par le CRB 

Mis sur la liste des joueurs libérés, l’ex- capi-
taine du Mouloudia Hachoud, après huit années
passées sous le maillot vert et rouge, pourrait
opter pour le CRB. Les Belouizdadis l’ont
contacté en lui faisant une bonne proposition

sur le plan financier. Le natif d’El Attaf a reçu
d’autres offres, mais il semble bien que le chal-
lenge africain avec le Chabab pourrait peser
dans sa décision. 

K. M.
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Même si on parle de la libération de
quelques joueurs, lorsqu’on fait les
comptes, on trouve que le club pour-

rait se retrouver face à une saignée. Lorsqu’on
énumère les joueurs sommés de quitter le club,
on trouve les noms de Boutaga, Chaâl, Toual,
Ouartani, El Moudene, Sailaâ.  A ceux-là
s’ajoute la liste des éléments qui n’auront pas le
droit à une prolongation de contrat, en l’occur-
rence Hachoud, Nekkache, Derrardja et Benar-
rous. Et lorsqu’on ajoute les noms de Djabou,
Belkheir, Mebarakou et Rebiai qui apparem-
ment refuseront de baisser leur salaire, on se re-
trouve au total avec 14 éléments qui devront
quitter le navire. Autant dire que la direction ac-
tuelle est sur le point de reproduire la même er-
reur commise sous l’ère Boualem Charef en
2014. En provenance de l’USMH, Charef vou-
lait faire sa révolution en reconstruisant une
nouvelle équipe, quitte à se défaire de 15 à 16
joueurs. Fabre, Bouzidi, Besseghier, Bensalem,
Bellaid, Moumen, Ghazi, Daoud, Boucherit,
Kacem, Ouali, Metref, Bouguèche et Yahia-Che-
rif avaient fait les frais des décisions de Charef et
sa direction. Résultat des courses, le Mouloudia
avait dû se défaire de Charef, après quelques
mois pour le remplacer par Arthur Jorge. Il aura
fallu un miracle pour que le Mouloudia se sauve
cette année-là de la relégation, après avoir ter-
miné la phase aller lanterne rouge avec 11 points
au compteur. Six ans après, la direction est sur le
point de refaire les mêmes erreurs en libérant à
tout-va sans recruter des joueurs supérieurs ou
du même niveau. C’est ce cauchemar vécu lors
de la saison 2014-2015 qui refait surface chez les
supporters du Mouloudia qui refusent qu’on
vide l’équipe de ses meilleurs éléments.  
L’éviction de Sailaâ, Boutaga et
Benarrous crée un gros boucan 

Depuis que la fameuse liste des libérés a été
publiée par les médias, cela a eu pour effet de
provoquer la grogne des supporters qui refusent
l’éviction de certains éléments. Alors qu’on parle
du rajeunissement d’effectif, tout le monde a été
surpris par l’attitude de la direction qui veut se
débarrasser de Sailaâ, Boutaga et Benarrous. On
peut comprendre le fait que la direction veuille
baisser la masse salariale mais les fans ne peu-
vent consentir qu’on veuille évincer des jeunes

talents qui perçoivent des salaires dérisoires, à
l’image de Sailaâ qui touche 80 millions men-
suellement. Les Chnaoua affichent clairement,
via les réseaux sociaux, leur mécontentement en
refusant de cautionner une telle politique qui a
pour but de mettre à genoux le club. 
On parle de rajeunissement alors
qu’on veut libérer les jeunes talents       

Depuis l’installation de la nouvelle direction,
le président Nacer Almas, Tahar Belkhiri et
Anouar Bachta ont répété à qui veut l’entendre
que le Mouloudia nouvelle version jouera la
carte de la jeunesse. En théorie seulement, car
dans la réalité, on constate amèrement que le
club a pris pour cible les jeunes joueurs qui n’ont
jamais eu la chance de briller au plus haut ni-
veau. Sailaâ a donné un aperçu de ses qualités
lors du match de Coupe arabe contre Raja à Ca-
sablanca. Et au lieu de compter sur cette jeune
garde, on préfère s’en débarrasser alors que le
joueur coûte des miettes aux pensionnaires d’Al
Achour.     
Le club se targuait d’avoir le meilleur
effectif de L1 mais on veut renvoyer
tout le monde

Depuis l’été dernier avec le recrutement de

Djabou, Toual, Boutaga, Belkheir, Allati, Bra-
himi, Chafai, Harrag, Rebiai et Ouartani, tous
les dirigeants du Mouloudia avaient déclaré haut
et fort que leur club possédait le meilleur effec-
tif du championnat. Une analyse partagée par
plusieurs observateurs et spécialistes. Il est évi-
dent que lorsqu’on possède des joueurs de la
trempe de Harrag, Rebiai, Chafai, Bendebka,
Hachoud, Ouartani, Frioui et Allati, ce millé-
sime 2019-2020 avait tout pour truster les titres
au niveau national.     Les dirigeants n’ont cessé
de répéter en boucle que le Mouloudia avait le
meilleur groupe du championnat et qu’ils
étaient fiers de posséder un vestiaire de cette
qualité. Mais voilà, au lieu de prôner la stabilité
et la continuité, la direction prend la décision de
libérer plusieurs éléments qui vient contredire
leur analyse initiale. C’est là aussi tout le
contraste mouloudéen.     
La direction risque de verser des
milliards en indemnités comme en
2014

Prenant la décision ferme de baisser les sa-
laires de certains joueurs qui touchent plus de
200 millions mensuellement, la direction mou-
loudéenne doit agir en ayant les moyens de sa

politique d’austérité. Certes, l’intention
est bonne car au milieu de cette crise fi-
nancière, le club ne peut plus verser 4,5
milliards chaque mois rien que payer les
joueurs, staffs technique et médical. Il
faut mettre le holà mais pour y parve-
nir, il faut aussi mettre la forme. Seule-
ment, des joueurs qui ont une très forte
personnalité comme Djabou, Mebara-
kou, Rebiai et autre Belkheir vont refu-
ser de baisser leur mensualité. Face à un
refus collectif qui leur pend au nez, le
club risque de se retrouver dans la
même situation qu’en 2014 lorsque la
direction d’alors avait dû débourser des
milliards de centimes rien qu’en indem-
nités.    
La divulgation de la liste des
libérés pour voir la réaction
des supporters 

C’est une méthode ancestrale
lorsqu’on veut connaître l’avis des sup-
porters. Et le fait que cette fameuse liste
noire ait été divulguée pourrait expli-

quer cela. C’est le meilleur moyen pour tâter le
pouls, comme cela a été le cas avec la venue de
Azzedine Djoudi qui avait tout réglé avec la di-
rection algéroise. Mais face à la colère des sup-
porters, les dirigeants avaient décidé de faire
machine arrière en réfutant toute décision qui
tendait dans ce sens.   
La C1 durant le centenaire exige un
effectif de haut niveau

On n’a certainement pas besoin de sortir de
Saint-Cyr pour savoir qu’il faut muscler l’effec-
tif lorsqu’on aborde la Ligue des champions.
Prendre part à la compétition la plus relevée du
continent exige un effectif de haute facture. Le
Mouloudia doit faire bonne figure surtout
qu’elle fêtera, en 2021, le centenaire du club lors
des matches gala face à des équipes euro-
péennes. Pour tout cela, il ne faut être très re-
gardant sur les dépenses car un centenaire ne se
fête qu’une fois dans une vie. Et lorsqu’on veut
être la locomotive du football algérien, il faut se
montrer à la hauteur car tout le monde attend
le Mouloudia au tournant avec une année 2021
qui doit rester dans l’histoire.   

T. Che 

Avec la possibilité de libérer 14 joueurs

LE CAUCHEMAR VÉCU AVEC
CHAREF RISQUE DE SE RÉPÉTER 

Âgé de 21 ans, Ab-
deldjalil Tahri est l’un
des grands espoirs de
l’équipe paciste. Lors
de cette déclaration
qu’il nous a accordée,
le milieu de terrain est
revenu sur les nom-
breuses difficultés ren-
contrées lors du
précédent exercice.
«Après une première
année d’adaptation, je misais
beaucoup sur la saison 2019-
2020 pour confirmer mes
bonnes prestations. J’ai effectué
une excellente préparation esti-
vale, je me sentais dans une
bonne forme, malheureusement,
j’ai contracté une blessure au ni-
veau de la cuisse lors des pre-
mières journées du
championnat. J’ai manqué une
grande partie de la phase aller,
c’est ce qui a permis à d’autres
éléments de s’imposer. Lors du
précédent exercice, je n’ai pas été

épargné par les
blessures. Une fois
totalement remis,
j’ai rencontré beau-
coup de difficultés
à décrocher une
place dans l’équipe
type.»

«Je suis
déterminé à
retrouver mon

meilleur niveau»
Actuellement à son domicile

à Oran, l’ancien international
olympique n’est pas prêt à bais-
ser les bras. La preuve, il a déjà
entamé la préparation en prévi-
sion du prochain exercice. «Je
suis déterminé à retrouver mon
meilleur niveau. Je m’entraîne
quotidiennement. Les activités
sportives sont suspendues depuis
le mois de mars à cause de la
pandémie du coronavirus, c’est
vrai que rien ne remplace la
compétition officielle mais ce

n’est pas une raison pour bénéfi-
cier d’un repos total. Au
contraire, il faut travailler avec
beaucoup de sérieux pour éviter
de prendre du poids.»

«Je ne compte pas
quitter le Paradou»

Au final, celui qui a été
formé à l’académie JMG nous a
affirmé qu’il ne compte pas
pour le moment quitter le Pa-
radou AC et cela malgré
quelques offres des équipes de
la Ligue 1 Mobilis. «Je ne
manque de rien au PAC. C’est
un club professionnel au sens
propre du mot. Les responsables
ont mis tous les moyens à notre
disposition. Je dois me concen-
trer sur mon travail pour pour-
suivre ma progression. C’est de
cette façon seulement que je
pourrai attirer les recruteurs
étrangers.»

Propos recueillis par 
Rachid C.

L’avenir de Abbas s’inscrit en pointillé 
C’est le flou total au sein de la maison wi-

dadie ! Suite à la volonté des dirigeants de dé-
missionner, en laissant la porte grande
ouverte à de nouvelles personnes désireuses
de prendre les commandes du WAT avant
d’attaquer l’exercice 2020-21, le coach Aziz
Abbas n’est pas vraiment assuré de garder son
poste et de driver une nouvelle saison les co-
équipiers de l’attaquant Houari Touil.  

Il a rencontré les dirigeants en
début de semaine 

Présent à Tlemcen depuis jeudi dernier,
Aziz Abbas a tenu à rencontrer le président
Nasreddine Soulimane, ainsi que le manager
général Youcef Berrahal. L’occasion pour lui
d’évoquer la situation actuelle, mais aussi de
déposer un bilan complet de son parcours à
la tête des Bleu et Blanc.

Prêt à poursuivre l’aventure au
WAT 

Très fier d’atteindre son objectif, en parti-
cipant au grand retour du club phare de la
ville de Sidi Boumediene en Ligue 1 Mobilis,
le natif du Bordj n’est nullement contre l’idée
de prolonger son bail au WAT, en témoigne le

fait d’avoir donné une liste des joueurs à li-
bérer cet été, mais aussi en citant quelques
éléments à solliciter, qui pourront apporter
un véritable plus à l’équipe déjà en place.     

Il est sollicité par des clubs de L2 
Un temps annoncé proche de prendre les

commandes de l’OM, l’ancien coach du NC
Magra, qui peut se targuer d’avoir réussi deux
accessions consécutives avec deux clubs dif-
férents, est logiquement désiré par plusieurs
clubs de Ligue 2 Mobilis. Selon notre source,
l’USMAn et la JSMB l’ont déjà sondé pour
venir relever le défi de réussir l’exceptionnel
exploit de remonter pour la troisième année
de suite une autre écurie en D1.

Rencontrer le nouveau président,
avant de trancher 

Mais malgré quelques approches, Aziz
Abbas préfère néanmoins prendre son temps
avant de trancher concernant son avenir. En
effet, il veut connaître l’identité du nouveau
président du WAT, le rencontrer pour évo-
quer ses ambitions, avant d’accepter ou non le
fait de rester une nouvelle saison sur le banc
widadi.  

O. R. B. A.

AVEC LE PROBABLE
CHANGEMENT DE DIRECTION…

TAHRI : «CETTE SAISON, JE N’AI PAS
ÉTÉ ÉPARGNÉ PAR LES BLESSURES» 

USBUSBUSBPAC USBUSBUSBWAT
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Alors que le mercato a ouvert ses portes,
il y a plus d’une semaine, le Chabab de
Belouizdad continue de s’activer afin de

conclure avec ses cibles prioritaires. Si le dos-
sier Zakaria Draoui a été finalisé, la direction

belouizdadie n’a pas pu aller au bout dans le
dossier Saâdi Radouani. Ce der-

nier a préféré opter pour le
voisin usmiste. Afin d’évi-

ter pareil scénario, Toufik
Korichi et ses proches
collaborateurs jouent
désormais la carte de
la discrétion. Aucun
nom ne fuite. Mais
le nom de Alaa

Abbas, l’attaquant
irakien, est lié
au club de Laâ-
quiba depuis
plusieurs se-
maines.
L’USM Alger
et le MC
Alger sont

également sur
ses traces. Mais la

balance pencherait en faveur
du champion d’Algérie qui, en
plus de volet sportif, a pro-
posé une offre alléchante
pour convaincre Abbas de si-

gner. Un contrat aurait
même été transmis au re-
présentant du joueur. Or,
aucune réponse n’est par-
venue au bureau de Kori-

chi. 
La fermeture des frontières complique
la mission de Korichi

Pas de quoi décourager le manager général
du Chabab de Belouizdad qui insiste sur cette
piste et met la pression sur le représentant du
joueur afin d’avoir une réponse au plus vite.
Pour éviter de se faire doubler, Korichi a voulu
utiliser la signature électronique. Il conclurait
ainsi avec le joueur avant même la réouverture
des frontières. Chose qui ne s’est pas toujours
faite et qui risque de ne pas se faire. En effet,
selon une source bien informée, le manager de
Alaa Abbas souhaiterait rencontrer les respon-
sables belouizdadis en personnes avant de pro-
céder à toute signature. Bien évidemment, le
fait de faire attendre le CRB lui donne le temps
de choisir la meilleure proposition pour son
joueur. Côté belouizdadi, on attend impatiem-
ment la réouverture des frontières pour s’adju-
ger certains joueurs pistés par d’autres clubs
algériens.
La piste Gnadou toujours d’actualité

Pour renfoncer son secteur offensif, le Cha-
bab de Belouizdad veut du lourd. Fini les déci-
sions hâtives et les choix de dernière minute.
Depuis plusieurs semaines déjà, Korichi et
Dumas ont établi les profils recherchés et les
poste à renforcer. Une liste comportant plu-
sieurs noms a été arrêtée. Une liste qui com-
porte également le nom d’un autre étranger. Il
s’agit de l’ivoirien Joseph Gnadou qui évolue
actuellement aux FAR Rabat. Son profil plaît
énormément à Franck Dumas. D’ailleurs, il au-
rait même fait de lui la cible prioritaire pour
renforcer son secteur offensif. Le technicien
français qui dispose déjà, en la personne de

Belahouel, un renard des surfaces, souhaite en-
rôler un attaquant au physique imposant capa-
ble de remporter plusieurs duels aériens, et
surtout à l’aise balle au pied. Le Nigérien Sou-
mana a été recruté dans ce sens mais ses bles-
sures à répétition ne lui ont pas permis de
s’imposer au sein de l’effectif belouizdadi. 
L’Ivoirien toujours sous contrat 
avec les FAR de Rabat

En une saison et demie, Soumana n’a pas
réussi à mettre tout le monde d’accord. Son
avenir au Chabab de Belouizdad serait même
en danger. A en croire certaines personnes
proches de MADAR, l’attaquant nigérien du
CRB pourrait servir de monnaie d’échange
avec Joseph Gnadou. L’attaquant ivoirien, qui
dispute encore la fin de saison avec son club
les FAR de Rabat, a encore quatre années de
contrat avec le club marocain. Ce qui veut dire
que pour bénéficier de ses services, la direc-
tion du Chabab de Belouizdad aura deux pos-
sibilités. La première est de débourser une
somme importante pour racheter sa lettre de
libération. La seconde est d’inclure Soumana
dans la transaction. D’ailleurs, une source bien
informée nous a confié que le nom de Sou-
mana figurerait sur la liste des joueurs libéra-
bles. Et si cette liste n’a pas été rendue
publique, c’est aussi pour permettre à la direc-
tion d’inclure certain joueur dans transactions.
En tout cas, dans ce dossier aussi, il va falloir
attendre plusieurs jours, voire même des se-
maines. La réouverture des frontières pourrait
lui donner un coup d’accélérateur.

Islam Tazibt

LE CHABAB S’ACTIVE POUR
CONCLURE AVEC ALAA ABBAS

LA PISTE FERHANI
POURRAIT ÊTRE

ABANDONNÉE
Alors qu’il était annoncé tout proche du Chabab de

Belouizdad, Houari Ferhani pourrait finalement ne
pas jouer en faveur du club de Laâquiba. D’ail-

leurs, alors qu’il avait l’accord du joueur, Toufik Kori-
chi a préféré tergiverser et prendre tout son temps dans
ce dossier. Contrairement à ce qui est de coutume
depuis le début du mercato, c’est-à-dire tra-
vailler en silence et conclure au plus vite.
Une source bien informée nous a confié
que la direction belouizdadie aurait
même abandonné cette piste pour
plusieurs raisons. 
Dumas se contente de
Nessakh et de Hais

Le volet financier serait une des
raisons qui ont poussé le CRB à aban-
donner cette piste. Disposant déjà d’une
masse salariale très importante, le CR
Belouizdad ne peut pas se permettre
d’engager plusieurs gros salaires. Et
puis, Franck Dumas semble satis-
fait du rendement de Nessakh et
Hais. Le premier étant même
le capitaine et une des valeurs
sûres de l’équipe. Pour ce qui
est de Hais, et même s’il avait
été annoncé sur le départ,
Franck Dumas aurait fina-
lement décidé de le main-
tenir compte tenu de la
difficulté de trouver des
joueurs d’exception sur
le couloir gauche de la
défense.

Islam Tazibt

LE CHABAB PRÉPARE
UNE OFFRE POUR
MOUSSAOUI

Décidément, de gros remaniements
toucheront l’effectif belouizdadi. Alors
que des renforts sont attendus au niveau
des trois compartiments du jeu, nous
avons appris d’une source bien informée
que Khaled Dekimèche serait entré en
contact avec Toufik Moussaoui, le por-

tier du Paradou AC. Cependant,
aucun contact n’a été établi entre
la direction du CRB et celle du
Paradou AC, comme révélé par
Kheireddine Zetchi dernière-

ment. Mais le boss du PAC n’a
pas fermé la porte devant

un départ tout en rap-
pelant que le joueur

est toujours sous
contrat. Autrement dit,
le CRB devra sortir le
chéquier pour enrôler
Moussaoui. Selon une
personne proche de ce
dossier, Toufik Korichi
serait en train de prépa-
rer une offre. 
Khairi sur le départ

Cependant, le CR
Belouizdad ne se
donnera pas le luxe

de recruter avant
d’avoir trouvé un accord avec Bakri
Khairi qui, en dépit de ses grosses per-
formances et de son exemplarité, ne
semble plus faire partie des plans de
Franck Dumas. D’ailleurs, nombreux
sont ceux qui se sont posés des ques-
tions sur les raisons de ce choix. En tout
cas, ni la direction, ni le joueur n’ont
communiqué dans ce sens. Mais la dé-
marche des responsables qui cherchent à
renforcer le poste de gardien témoigne
de leurs intentions concernant Khairi.

Islam Tazibt

Si le Chabab de Belouizdad a
remporté deux titres lors des
deux dernières saisons, c’est en
grande partie grâce à sa ligne
défensive. En effet, depuis le re-
tour de Bouchar, la défense a
retrouvé tout son équilibre.
L’association Bouchar-Keddad-
Nessakh a remet le CRB sur de
bons rails. Mais avec un Nes-
sakh vieillissant et un Bouchar
qui n’a pas caché ses envies de
tenter une expérience profes-
sionnelle, le CR Belouizdad
doit trouver d’autres alterna-
tives. Dans ce sens, nous avons
appris que Franck Dumas au-
rait demandé à ses dirigeants
d’engager Kheireddine Ar-
roussi, le défenseur de 29 ans
qui a réalisé une saison correcte
du côté du CA Bordj Bou-Arré-
ridj. 
Il a déjà joué sous les
ordres de Dumas 

Vous l’avez compris, Kheireddine
Arroussi a déjà évolué sous les ordres

de Franck Dumas. Le
technicien français
connaît donc très bien
les qualités physiques et
techniques du joueur. Il
a aussi une très bonne
idée sur sa personnalité
et sur ce qu’il pourrait
apporter au Chabab de
Belouizdad. Selon une
source bien informée,
Dumas serait déjà entré
en contact avec le
joueur. Cependant, Ar-
roussi n’est pas maitre
de son destin. Il est tou-
jours lié au CABBA
pour une saison supplé-
mentaire et pour s’atta-
cher ses services, le
CRB devra négocier sa
lettre de libération. Si
cela venait à se concréti-
ser, Khali pourrait pro-

bablement plier bagage, lui qu’on
annonce libérable.

Islam Tazibt

LE CHABAB SE RENSEIGNE
SUR ARROUSSI

Pas de parade
cette saison !

Situation sanitaire oblige,
aucune fête publique n’est pré-
vue pour ce septième sacre.
Face à la crise que connait
notre pays, la direction du
Chabab de Belouizdad ne
compte pas organiser une fête
pour les supporters. Même une
parade sur les rues de Belouiz-
dad est écartée. 

Incertitudes autour de la
remise du trophée de
champion

Alors que le Chabab de Belouizdad a été
désigné champion d’Algérie par le Bureau fé-
déral, suite à une saison exceptionnelle, la di-
rection belouizdadie attend toujours de
recevoir le trophée. Pour le moment, aucune
information n’a été donnée de la part de la
LFP. Cette incertitude déplaît fortement aux
hauts responsables du Chabab qui souhai-
tent organiser une petite fête en l’honneur
des joueurs et des membres du staff tech-
nique.
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Comme indiqué hier sur ces mêmes
colonnes, la direction de l’Entente,
représentée par Azzedine Arab et

Djaber Zeghlache, a tenu avant-hier en fin
de journée une réunion avec deux des
joueurs en fin de contrat, Saâdi Radoiani et
Houari Ferhani notamment qui ont été au
rendez-vous. Pour rappel, les deux joueurs,
comme la majorité de l’effectif sétifien, cu-
mulent plusieurs salaires impayés et tout dé-
pendait de la solution qu’allait proposer la
direction pour les convaincre à renouve-
ler leurs engagements, en rappe-
lant que Nabil Kouki,
lors des dernières
négociations
avec Azze-
dine Arab, a
demandé à ce
qu’on renou-
velle les contrats
de ces deux élé-
ments ainsi que
ceux de Karaoui,
Draoui et Bouguel-
mouna. 
Radouani accepte
de renoncer à trois
salaires

Le cas de Radouani
était celui qui a suscité le
plus d’interrogations, car le
joueur a été annoncé un
peut partout cet été, particu-
lièrement à l’USMA où on a
laissé entendre qu’il a déjà tout
conclu avec les Rouge et Noir.
C’était donc l’occasion de vérifier
cela. Première indication, le
joueur a été bel et bien au rendez-
vous et s’est mis à la table de négo-
ciation, ce qui démontre qu’il était

prêt à discuter et éventuellement rempiler.
Mais les négociations ne sont pas déroulées
comme l’on aurait souhaité, même si le
joueur a accepté de faire des concessions. En
effet, selon les calculs de Radouani, la direc-
tion lui doit 11 salaires. Il y a le passif de
la saison dernière plus le cumul
de la saison qui vient de
s’écouler. Ra-
douani a

renoncé à deux salaires à cause de la pandé-
mie du Coronavirus et à un autre qui
concernait le passif de la saison dernière. En
tout, le latéral droit de l’Entente a renoncé à
trois salaires.
Il exige d’être payé avant la fin de la
semaine

Cela dit, s’il a accepté de faire de telles
concessions, il a en revanche exigé qu’il soit
payé immédiatement, avant la fin de la se-
maine, une condition insurmontable pour
les dirigeants de l’ESS qui sont incapables
de régler ce problème dans des délais
aussi courts. Ils ont essayé de faire
comprendre cela à leur joueur, mais ce
dernier est resté impassible, en leur
faisant savoir que cela fait des mois
et des mois qu’il attend, pas uni-
quement une semaine. Arab et
Zeghlache lui ont fait tout de
même une proposition. Ils lui
ont fait savoir qu’il encaissera
une partie de son argent dans
les jours qui viennent et l’au-
tre partie un peu plus tard,
lorsque l’argent rentrer
dans les caisses du club. Et
puisqu’il a entendu cela
durant toute l’année, il
n’y croit plus. Sur ce, les
deux parties se sont
séparées sans trouver
un terrain d’entente
et tout porte à
croire que Ra-

douani ne tardera pas à se
faire annoncer officiellement dans

un club de la capitale.
Ferhani accepte la proposition de
baisser son salaire

Ce n’est pas ce qui s’est passé avec Ferhani
qui a accepté la solution proposée par la di-

rection et qui s’est montré prêt à négocier un
nouveau contrat. On lui a proposé, en effet,
de lui payer une première partie de ses ar-
riérés et une autre quand l’argent entrera
dans les caisses. Une solution qui l’aurait ar-
rangé. Après cela, il a été question de négo-
cier un nouveau contrat, ce que Ferhani n’a
pas rejeté. Mais là, il faut noter que la direc-
tion de l’ESS compte revoir son salaire à la
baisse, il ne touchera pas le même salaire
que lors des deux précédentes saisons. Là
aussi, Ferhani n’en pas vu d’inconvénient.
Il donnera sa réponse définitive 
ce jeudi

Mais cet accord n’est pas définitif. Car les
deux parties n’ont pas discuté des détails et
Ferhani n’a encore eu aucune garantie. Un
autre rendez-vous a été fixé alors pour ce
jeudi afin de tout conclure, documents à
l’appui. Le défenseur sétifien attend du
concret par rapport aux promesses d’encais-
ser immédiatement une partie de son argent
et des garanties pour l’autre partie. Il attend
aussi la proposition de la direction quant au
salaire qu’il devra toucher s’il rempile. Ce
n’est qu’après qu’on saura s’il va rester ou
non.
La direction décide de plafonner 
les salaires à 150 millions

Si la direction de l’ESS a fait savoir à Fer-
hani qu’il ne touchera plus le même salaire
qu’auparavant, c’est que cela va être appliqué
avec tout le monde. L’Entente a décidé en
effet, de changer de politique par rapport à
cela, en plafonnant les salaires des joueurs à
150 millions. Aucun salaire ne devra dépas-
ser cette somme à partir de la saison pro-
chaine, une manière de baisser la masse
salariale du club afin de pouvoir gérer cet
aspect avec moins de difficultés. 

K. L.

Ils sont passés à la table des négociations 

RADOUANI PARTANT, FERHANI
ACCEPTE DE REMPILER

HALFAIA
LIBÉRÉ ET
BLANCHI

Le directeur général de la
SSPA/ES Sétif, placé en man-
dat de dépôt dans l’affaires de
l’enregistrement sonore, a té li-
béré hier de la prison d’El Har-
rach où il séjournait depuis le
7 juin dernier. Selon sa famille,
ses proches et la direction de
l’Entente, Fahd Halfaia a été
blanchi alors qu’on parlait en-
core hier d’une liberté provi-
soire, à cause de la dégradation
de son état de santé. La nou-
velle a vite fait le tour de la
ville des Hauts Plateaux où elle
a été accueillie avec un grand
soulagement, car comme on le
sait, malgré cette affaire et tout
ce qui a été dit autour d’un tru-
cage présumé de matchs, la
cote de Fahd Halfai n’a pas
baissé chez les supporters qui,
bien au contraire, se sont mon-
trés solidaires avec lui et l’ont
beaucoup soutenu. C’est sur-
tout son père qui a été très
content d’apprendre la nou-
velle hier, lui qui a beaucoup
souffert pendant son absence
et qui a vu son état de santé se
dégrader depuis que son fils a
été mis en prison. 

K. L.

On sait que la direction de
l’ESS compte beaucoup sur
les indemnités du transfert

de Talal Boussouf qui s’élèvent à 900
mille euros pour régler pas mal de
problèmes et payer les différentes
dettes afin de mettre l’équipe dans les
meilleures conditions, avant l’entame
de la préparation de l’intersaison,
mais apparemment, comme cet ar-
gent tardera à rentrer, ce qui risque
de fausser les plans des responsables
du club. En effet, et selon nos infor-
mations, Ishak Boussouf, en raison
du gel des vols internationaux, ne
pourrait pas rejoindre les rangs de
son nouveau club, le KV Courtrai,
auquel il a été prêté par Lommel SK.
Car on apprend que City Football
group ne versera pas les indemnités
du transfert de l’attaquant sétifien
avant que celui-ci ne rejoigne son
nouveau club. ET apparemment,
cela ne pourra pas se faire avant le
mois de septembre. Et afin d’accé-
lérer les choses, Boussouf tente d’ob-
tenir un visa spécial de type B, qui lui
donnerait le statut d’un ressortissant
belge, afin qu’il puisse être rapatrié

en Belgique comme s’il était bloqué
en Algérie. C’est la seule solution qui
s’offre devant lui pour rejoindre sa
nouvelle équipe.
On se rabat sur les 
8 milliards de GICA

Sans cet argent, il va être
difficile aux dirigeants de
l’ESS de gérer cette période.
Ils ne pourront pas payer
les arriérés de leurs joueurs
et ils auront du mal à les
convaincre de rester.
Dans le même
temps, ils
a u r o n t
b e a u -
coup
d e

difficultés à se lancer dans le marché
du recrutement faute de liquidités,
sachant que l’Entente est déjà en re-

tard sur ce plan. Il ne leur reste
qu’une seule source, la filiale
de GICA de Aïn El Kebira
dont la direction générale a
accepté, comme nous l’indi-
quions hier, de signer l’ave-
nant de huit milliards qui est
resté plusieurs mois bloqué.

Est-ce que cela va se faire dans
les jours qui viennent. On n’en

est pas sûr. Car la procé-
dure prendra tout

de même un peu
de temps dans
la mesure où il

ne s’agit pas
d’une petite
somme. En
attendant,

à l’En-
tente, les
c h o s e s
n’av a n -
cent pas.

K. L

La direction décide de
baisser de 50% les salaires
depuis l’arrêt du
championnat

Lors des négociations qui ont eu
lieu avant-hier entre Radouani,
Ferhani et la direction de l’ESS, les
dirigeants ont fait savoir aux deux
joueurs que l’ensemble de l’effectif
devra faire une concession de 50%
des s alaires depuis l’arrêt du
championnat jusqu’à la reprise des
entrainements. Tous les joueurs
donc, y compris ceux qui sont tou-
jours sous contrat, devront accep-
ter cette baisse, car durant toute
cette période, ils n’ont joué aucun
match et se sont contentés seule-
ment d’entrainements individuels
chez eux.
Les joueurs n’y prêtent pas
attention

Mais les joueurs n’y prêtent pas
trop d’attention, certains pensent
même que c’est une manière de dé-
tourner leur attention de l’essen-
tiel, à savoir leurs arriérés. Ils
estiment que c’est un détail qui
peut être négocié ultérieurement,
car le plus important pour le mo-
ment, toujours selon eux, c’est de
leur payer au moins leurs salaires
antérieurs à la pandémie. En effet,
avant l’arrêt du championnat, les
joueurs cumulaient déjà plusieurs
salaires impayés.

K. L.

BOUSSOUF TOUJOURS
BLOQUÉ EN ALGÉRIE
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Contrairement à ce qui était at-
tendu, l’assemblée générale de la
société sportive par actions du CS
Constantine n’a pas eu lieu hier. Et
pour cause, le quorum n’a pas été
atteint pour pouvoir organiser
cette AG. Les responsables du
CSC misaient pourtant gros sur
cette AG pour discuter des deux
bilans moral et financier de l’an-
née 2019. Pourtant annoncée de-
puis pas mal de temps déjà, cette
AG a été reportée au 13 septem-
bre prochain. Ainsi donc, les ac-
tionnaires du club vont devoir
prendre leur mal en patience
avant d’organiser ce rendez-vous
ô combien important pour l’ave-
nir du club.

Boulahbib, Fersadou et
Souileh étaient au rendez-
vous

Selon les informations en notre
possession, certains actionnaires
n’étaient pas présents hier à l’AG
de la SSPA/CSC. Parmi les ab-
sents, on retrouve les deux action-
naires Hadj Cheni et Boukhazra.
En revanche, d’autres actionnaires
étaient présents à cette AG : Bou-
lahbib, Fersadou et Souileh. Faute
de quorum non atteint, cette AG

des actionnaires a été finalement
reportée à une date ultérieure.
Pourtant, les propriétaires du club
avaient envoyé les invitations à
temps aux différents actionnaires
pour assister à cette AG.

Le rendez-vous 
du 13 septembre prochain
par visioconférence

Ainsi donc, il a été décidé de re-
porter l’assemblée générale de la
société sportive par actions du CS
Constantine au 13 septembre pro-
chain. Selon une source sûre, cette
AG aura lieu par visioconférence
vu que les responsables d’Abar ne
pourront pas se déplacer à
Constantine à cause de leur
agenda chargé. Les dirigeants du
CSC misent beaucoup sur le ren-
dez-vous du 13 septembre pro-
chain pour évoquer les bilans
moral et financier du 13 septem-
bre prochain, mais aussi et surtout
pour évoquer l’avenir du club. Il
faut dire que les dirigeants du
CSC espèrent réaliser une belle
saison et mener leur équipe vers
d’autres consécrations, après le
titre de champion d’Algérie décro-
ché il y a deux ans. 

H. S.

La direction du CS Constan-
tine continue ses recherches
pour renforcer les rangs de

son équipe par de nouveaux
joueurs la saison prochaine.
Comme annoncé dans ces mêmes
colonnes dans nos précédentes
éditions, les dirigeants du CSC
ont déjà entamé l’opération recru-
tement en s’attachant les services
de deux nouveaux joueurs, en
l’occurrence Maâmeri (ex-WA
Boufarik) et Baghdaoui (ex- ASM
Oran). Ces deux joueurs ont pa-
raphé un contrat de trois ans cha-
cun en faveur du CSC. A la
rechercher d’autres joueurs sus-
ceptibles d’apporter un plus à
l’équipe la saison prochaine, les
responsables du CSC devraient
enchaîner, dans les tout prochains
jours, avec le recrutement d’autres
éléments. Alors que la direction
du club continue de mener ce
dossier dans la discrétion la plus
totale, plusieurs joueurs seraient
pistés par la direction du CSC. 

Ils sortent 
d’une belle saison
avec leur équipe

Ainsi donc, selon une source
autorisée, l’on vient d’apprendre
que deux joueurs ont été propo-
sés à la direction du CS Constan-
tine. Il s’agit du défenseur du NC
Magra Derradji Chamseddine et
de l’attaquant de l’AS Ain M’lila,
Dib Brahim. Il faut dire que ces
deux joueurs possèdent beaucoup
de qualités et sortent, tous les
deux, d’une saison réussie avec
leurs clubs respectifs. Selon les in-
formations en notre possession,

c’est un agent de joueurs qui les
aurait proposés aux responsables
du club. Pour l’heure, aucune in-
formation officielle n’a filtré sur le
dossier. Toutefois, tout devrait se
décider dans les tout prochains
jours. Les dirigeants du CSC
pourraient donc passer à la vi-
tesse supérieure dans ces deux
dossiers dans les jours à venir.
Ainsi donc, il n’est pas à écarter de
voir le défenseur du NC Magra,
Derradji Chamseddine, ainsi que
de l’attaquant de l’AS Ain M’lila,
Dib Brahim porter le maillot vert
et noir du CS Constantine la sai-
son prochaine.

Le dernier 
mot reviendra 
à Amrani

Toutefois, c’est au premier res-
ponsable de la barre technique du
CS Constantine, Abdelkader Am-
rani, que reviendra le dernier mot
dans ce dossier. Comme annoncé
dans ces mêmes colonnes dans
nos précédentes éditions, la di-
rection du Chabab a donné carte
blanche à Amrani dans tout ce
qui est en rapport avec le volet
technique. Ainsi donc, le coach
du CSC, qui veut bâtir une équipe
solide pour la saison à venir, de-
vrait trancher sur ce dossier et en
informer ses dirigeants pour re-
cruter ces deux joueurs. Rappe-
lons que plusieurs noms
également seraient sur la liste des
responsables du CSC pour rejoin-
dre éventuellement l’équipe cet
été.

H. S.

Il a été désigné par les propriétaires du club

Si l’assemblée géné-
rale de la société
sportive par actions

du CS Constantine a été
reportée au 13 septembre
prochain, une réunion
des membres du Conseil
d’administration s’est
tenue hier mardi. Lors de
cette réunion, les présents
ont évoqué la situation du
club. Aussi, les proprié-
taires du club ont décidé
de désigner Laala Yazid
nouveau PCA du club.
Ainsi donc, Laala Yazid
remplace Naouri qui
quitte donc son poste,
après quatre saisons pas-
sée au CSC. Laala aura
donc plusieurs missions à

régler surtout que le club
est appelé à jouer les pre-
miers rôles la saison pro-
chaine. 

Il remplace Naouri
Après quatre saisons

passées comme président
du Conseil d’administra-
tion, Naouri cède sa place
à Laala. Ancien dirigeant
du club, Laala connaît
bien la maison du CS
Constantine, lui qui a déjà
été membre du Conseil
d’administration par le
passé. Il était d’ailleurs
présent au sein de la di-
rection la saison du sacre
du club en championnat.
Autant d’atouts qui vont

sans doute faciliter la mis-
sion de Laala au CSC.
C’est aussi sans doute
pour ces raisons que les
propriétaires du club ont
décidé de lui faire
confiance. Pour leur part,
les supporters du CSC ont
plutôt bien accueilli la dé-
signation de Laala au
poste de PCA.

Il a déjà entamé 
sa mission

Aussitôt après sa nomi-
nation au poste de PCA,
Laala a déjà entamé sa
mission au CSC. Selon les
informations en notre
possession, Laala aura
plusieurs dossiers à régler,

notamment celui de la
baisse de la masse sala-
riale des joueurs. Ce n’est
un secret pour personne,
les propriétaires du club
avaient exigé la réduction
de la masse salariale des
joueurs. Aussi, Laala mise
également beaucoup sur
le projet du centre de for-
mation. Sans oublier la
préparation de l’équipe
pour la saison à venir.
Ainsi, Laala tentera de
mettre les moyens qu’il
faut à la disposition de
l’équipe pour bien prépa-
rer le prochain exercice
sportif 2020/2021.

H. S.

LAALA, NOUVEAU PCA

Hier, une réunion a eu lieu
entre le P-DG du club, Haloua, le
PCA, Laala ainsi que le premier
responsable de la barre technique
du club, Amrani. Au cours de
cette réunion, les trois hommes
ont évoqué de nombreux sujets
relatifs à l’actualité du Chabab.
Les deux dirigeants ont attentive-
ment écouté le rapport technique
détaillé que leur a été transmis
par Amrani. Ce dernier leur a
dressé un tableau de la situation
du CSC. Les trois hommes ont
donc fait le point sur la situation
du club.

Le P-DG exige de réduire la
masse salariale

Selon nos indiscrétions, le P-
DG du CSC, Haloua, a mis l’ac-
cent sur l’importance de réduire
la masse salariale des joueurs. Le
patron du club a été clair en indi-

quant qu’il ne faut guère faire de
folies en matière de recrutement
et essayer aussi de revoir à la
baisse le salaire de certains
joueurs de l’actuel effectif de
l’équipe. Une mission qui s’an-
nonce compliquée pour Laala
surtout qu’il va falloir mettre le
paquet pour essayer de renforcer
les rangs de l’équipe par des
joueurs de qualité.

Pas de folie en matière de
recrutement

Au train où vont les choses, les
responsables du CSC ne devraient
pas faire de folies en matière de
recrutement cet été. Pour sa part,
l’entraîneur, Amrani s’occupera
du volet technique et tentera de
dénicher les oiseaux rares mais à
des prix plus ou moins aborda-
bles. 

RÉUNION HALOUA, LAALA ET
AMRANI HIER À CONSTANTINE

LAALA : «NOTRE PROJET 
EST DE RÉUSSIR LE CENTRE
DE FORMATION DU CSC»

Le nouveau PCA du CS Constantine,
Laala Yazid, nous a confié que son
projet numéro est la réalisation du
centre de formation : «Après avoir été
nommé PCA du club, je vais tout faire
pour mener à bien ma mission. Je re-
mercie les propriétaires du club de
m’avoir fait confiance et j’espère être à
la hauteur inch’Allah. Notre projet est
la réalisation du futur centre de for-
mation du CSC. Ce projet nous tient à
cœur et nous allons tout faire pour le
réaliser inch’Allah.»

«Main dans la main et œu-
vrer pour le bien du CSC»
Le nouveau PCA du CSC a également
demandé à tous les amoureux du club
de mettre main dans la main et d’œu-
vrer tous ensemble pour le bien du
club : «Il va falloir mettre la main dans
la main et œuvrer tous ensemble pour
le bien du CSC inch’Allah.»

H. S.

POUR CAUSE DE QUORUM NON ATTEINT

L’AG DE LA SSPA/CSC REPORTÉE
AU 13 SEPTEMBRE

DERRADJI ET DIB
PROPOSÉS AU CSC



ON EFFECTUERA LA
PASSATION DE CONSIGNES

Les membres du CA vont procéder à la passation de
consignes avec le désormais ancien directeur général, Chérif
El Ouazzani, a-t-on appris. Cette rencontre devrait avoir lieu
le plus tôt possible.

A. L

ON VA RÉCUPÉRER
LES CLÉS DU SIÈGE

Les nouveaux membres du Conseil
d’administration vont récupérer les clés du
siège situé au boulevard Larbi Ben M’hidi.
En effet, l’ancienne direction est appelée
désormais à remettre les clés du local aux
nouveaux dirigeants du club qui à leur
tour devront désigner une nouvelle di-
rection.
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Sans surprise, Tayeb Mehiaoui a été
élu à la tête du Conseil d’administra-
tion avant-hier en fin d’après-midi

lors de l’AGE qui a eu lieu à l’hôtel  Shera-
ton. Il faut dire que certains actionnaires
influents se sont réunis à la veille de l’AG
en question pour tracer un plan d’action
qu’ils ont bel et bien exécuté lors des cette
AG qui s’est déroulée comme une lettre à
la poste.
Dans un fair-play total

C’est la première fois depuis une dé-
cennie qu’on a assisté à une parfaite en-
tente entre les trois anciens présidents, à
savoir Tayeb Mehiaoui, Youssef Djebbari
et Ahmed Belhadj. Qui croyait que ces
trois opposants l’un à l’autre allaient dé-
gager un président dans un fair-play
presque total ? De toutes les façons cette
AG devra peermettre, contrairement à ce
que pensent certains, au Mouloudia
d’avancer d’un pas vers la question de la
venue d’une société étatique ou privée qui
rachetera la majorité des actions de la
SSPA.
Convaincre une société, au plus 
vite !

Mehiaoui sait parfaitement qu’à partir
de la minute où il a été choisi par les
membres du Conseil d’administration
d’être le PCA de la société, il devra bosser
pour ramener une société qui rachètera le
club. Les actionnaires ont vérifié à leur
dépend quelques jours avant la tenue de
cette Assemblée Générale Extraordinaire
que les supporters ne vont tolérer d’autres
galères aussi bien sur le plan administra-
tive que sportive. Ils ont clamé haut et
fort la venue d’une société et le départ
systématique des actionnaires. Mehiaoui
est appelé à cet effet de se dépêcher pour
relancer la société qu’on a promise au

Mouloudia. C’est d’ailleurs le seul
moyen qui permettra aux action-
naires de sortir en fin de la
grande porte.    
Préparer l’équipe pour
la saison prochaine

Entretemps, Tayeb
Mehiaoui sait parfai-
tement qu’il y aura
des affaires cou-
rantes à régler afin
d’assurer la bonne
marche de l’équipe
si jamais on an-
noncera la reprise
du championnat.
En effet, le chal-
lenge sportif ne
devra pas être com-
plètement ignoré
par le nouveau boss
des Rouge et Blanc
qui a réussi quand
même une bonne
saison lors de sa
prise en main du
club en 2010. Me-
hiaoui qui garde
bien ses souvenirs
sait bien qu’il ne
sera pas facile de
gérer une intersai-
son avec tous les
problèmes qu’on
connait. Il y aura des
joueurs à garder et d’autres à
payer mais aussi des éléments à
recruter. Chose qui ne sera pas
du tout facile. 

Qu’on le veuille ou non, Chérif El Ouazzani, qui donné le meilleur
de lui-même au cours d’une année de travail, mérite non seule-
ment de la considération de la part du nouveau CA mais aussi les

honneurs. Quelle que soit la position des membres du CA et de Me-
hiaoui envers l’ancien capitaine des Verts, il est appelé à régler son cas,
soit en le recoonduisant dans une tâche purement technique ou de lui
trouver le moyen de payer ses honoraires. Le cas de Chérif El Ouazzani
devait être soulevé lors de la première réunion des membres du CA pré-
vue hier en fin d’après midi au lieu du travail de Mehiaoui Tayeb.
«On n’est pas venus pour rester longtemps»

Fraichement installé à la tête du CA, Tayeb Mehiaoui semble avoir
adressé un premier message aux supporters : «Nous sommes venus

pour régler la situation adminisrative et finanière de la SSPA afin
de préparer le terrain à la société. Cette AG était un passage forcé
pour les actionnaires qui devaient désigner un Conseil d’adminis-
tration et un PCA. Je me suis présenté en tant que membre de la
société parce que personne n’a voulu ce poste. On est venu juste

pour apurer la situation et passer le témoin à la société qui va
rachèter la majorité des actions de la SSPA. On n’est pas

venu pour végéter dans le club», dira d’emblée Me-
hiaoui.
«Je ne ferai rien sans avoir consulté le CA»

Concernant les premières démarches à faire, Me-
hiaoui poursuit : «Notre mission primordiale est de
réunir les pièces et documents nécessaires afin de
les remettra à la DNCG et aussi à la société qui
prendra les règnes. C’est notre premier souci. Pour
le reste, on n’a encore rien décidé car l’Ag vient
d’être terminée. Je vais convoquer dans les plus
brefs délais, les membres du CA afin de traiter
certaines affaires courantes du club et de

l’équipe. Je ne prendrai aucune décision sans les
consulter. C’est comme ça qu’on s’est entendus pour

travailler», poursuit-il.
«On facilitera la venue d’une société»

Le nouveau président du MCO, Tayeb Mehiaoui,
affirme que l’objectif numéro un du Conseil d’ad-

ministration est de faciliter la venue d’une so-
ciété : «On va œuvrer afin qu’une société

nationale reprenne le club. C’est tout à fait
normal que la société devait se mettre en
règle afin de pouvoir lancer les négocia-
tions avec une entreprise qui rachètera le
club. Comment voulez-vous qu’une so-
ciété négocie avec un club sans président
ni représentant ? Donc, aujourd’hui, on a
réuni toutes les conditions pour ramener
une société pour le club», affirme Me-
hiaoui. 
«Je n’ai aucun problème avec
Chérif El Ouazzani»

Mehiaoui affirme que le cas de Chérif
El Ouazzani sera évoqué dès la première
réunion avec les membres du Conseil
d’administration : «Ecoutez, aucun mem-
bre du Conseil d’administration n’a de
problème avec Chérif El Ouazzani. Il a
travaillé à la tête du club pendant une
saison entière. On connaît ses compé-
tences en tant qu’entraîneur. C’est normal
qu’on va soulever son cas lors de la pro-

chaine réunion des membres du CA», sou-
ligne Mehiaoui.

A. L.

Plusieurs 
arrestations parmi
les supporters
llDes mesures de sécurité im-

pressionnantes ont été dé-
ployées par la Surêté nationale de
la wilaya d’Oran pour assurer la
bonne marche des travaux de l’AGE
d’avant-hier. C’est le chef  de la sé-
curité en personne qui a marqué sa
présence aux alentours de l’hôtel
Sheraton. Plusieurs arreststations
ont été signalées quelques heures
avant le début de l’assemblée
parmi les supporters.  

L’AG s’est déroulée dans
une totale sécurité
llIl faut dire que l’AG s’est dé-

roulée dans une sécurité totale
puisqu’aucun supporter n’a réussi à
se frayer un chemin jusqu’à l’hôtel
Sheraton, comme c’était le cas lors
des précédentes assemblées mar-
quées par la présence des suppor-
ters. C’est dans la sérénité la plus
absolue que les actionnaires ont
pris part à cette réunion de travail
qui a abouti à l’élection de Tayeb
Mehiaoui.

Djebbari voulait remettre
en cause le statut de
Baba
llAvant le début des travaux de

l’AG, Djebbari voulait remettre
en cause de statut de Baba comme
actionnaire majoritaire, sous pré-
texte qu’il a déjà dépassé Baba en
nombre d’actions en 2013. Mais
l’avocat de Baba s’est opposé à la
demande de Djebbari avant que les
actionnaires demandent aux deux
antagonistes de laisser ce point
lors des prochaines réunions. 

A. L.

Bien que le plan sportif ne soit
pas la priorité lors des prochaines
heures, certaines personnes com-
mencent à évoquer cet aspect.

Ainsi donc, on a évoqué le nom de
Moez Bououkaza. Ce dernier, qui
a réalisé une saison honorable
avec une quatrième place au clas-
sement, est sur le calepin des
membres du Conseil d’adminis-
tration du Mouloudia pour effec-

tuer son come-back. Il faut dire
aussi que la présence de Haddou

Moulay qui est devenu
son premier adjoint

depuis deux ans encourage la nou-
velle direction à faire venir ce staff
technique. En tous les cas, le coach
tunisien, qui se trouve chez lui de-
puis quelques mois, n’a pas encore
été officiellement contacté par les
membres du CA qui doivent tran-
cher la question lors des prochaines
réunions.

«Le MCO ne se refuse pas»
N’ayant pas eu de contact officiel,

Moez Bououkaz a confié à nos soins
qu’il est intéressé par une autre aven-
ture à la tête de l’encadrement tech-

nique de l’équipe : «Le Mouloudia
possède une place particulière chez
moi vu la saison exceptionnelle qu’on
a réalisée en 2017-2018. Maintenant,
je ne peux pas dire grand-chose
compte tenu que je n’ai pas de contact
concret car j’en entends parler à tra-
vers la presse ou quelques proches.
Mais je n’ai qu’une chose à dire, c’est
que le Mouloudia, qui est le porte-
drapeau de l’Ouest d’Algérie, ne se re-
fuse pas. Après, on verra ce que le
destin va nous procurer», dira briève-
ment le coach en question. 

A. L.

LES GRANDS CHANTIERS
DE MEHIAOUI

RÉGLER LE CAS
Chérif El Ouazzani

ON PARLE DE BOUOUKAZ 



En attendant de finaliser avec
le nouvel entraîneur, les
Sang et Or sont en train

d’avancer sur plusieurs autres dos-
siers. Ayant multiplié les réunions
ces dernières semaines, les res-
ponsables se sont enfin mis d’ac-
cord sur la liste des éléments qui
seront libérés. D’après une source
généralement bien informée, en
plus de Sofiane Khadir qui a déjà
résilié son contrat, sept joueurs ne
seront pas gardés pour l’exercice
2020-2021. Chahereddine
Chaouch, El Hossein Zaâtout,
Mohamed Ali Chihati, Abdelaziz
Moulay, Moayed Al Gritili, Lyès
Doucen et Mohamed Amine
Djermouni seront tous invités lors
des jours à venir à rencontrer les
dirigeants pour résilier leurs
contrats. 

Les concernés réclament
leurs arriérés de salaires 

Ce n’est un secret pour per-
sonne, tous les éléments cités un
peu plus haut ont trouvé des diffi-
cultés pour s’imposer et apporter
le plus escompté. N’ayant pas été à
la hauteur des attentes, ils devront
donc quitter le Nasria quelques
mois seulement après leur arrivée.
Même si la direction est prête à

leur faciliter la tâche pour partir,
elle pourrait être confrontée à un
problème de taille. En effet, la ma-
jorité des éléments que nous avons
eus au bout du fil nous ont fait sa-
voir qu’ils refusent de résilier leurs
contrats sans contrepartie et exi-
gent d’être payés jusqu’au dernier
centime. Un véritable casse-tête
pour la direction qui pourrait se
retrouver face à un sérieux pro-
blème surtout que le club vit une
crise financière sans précédent.  

Amrani et Habchi
finalement gardés

Barrés par la concurrence, Bil-
lel Amrani et Mohamed Zakaria
Habchi ont vécu des moments très
compliqués lors du précédent
exercice. La preuve, le premier n’a
pris part à aucune rencontre alors
que le second ne s’est contenté que
de quelques titularisations seule-
ment. Annoncés libérés eux aussi,
ils ont été, contre toute attente,
gardés pour au moins une saison
de plus. La direction a décidé donc
de leur accorder une nouvelle
chance. La balle est désormais
dans leur camp. À eux de faire le
nécessaire lors de la reprise pour
gagner la confiance des Hussein-
déens.  

Trois éléments invités à
revoir leur salaire à la
baisse

Les dirigeants avaient décidé il
y a quelques jours de plafonner les
salaires. N’ayant pas encore trouvé
une nouvelle source de finance-
ment, les responsables ne comp-
tent engager aucun élément dont
le salaire dépasse les 120 millions
de centimes. Face à cette situation,
des joueurs seront invités à revoir
leurs salaires à la baisse dans le cas
où ils voudraient rester au NAHD.
Valeurs sûres et parmi les élé-
ments les plus expérimentés, Nabil
Aït Ferguene, Nabil Bousmaha et
Faouzi Yaya seront invités à faire
des concessions sur le plan finan-
cier s’ils souhaitent poursuivre
l’aventure avec les Sang et Or. Pour
rappel, les deux premiers sont tou-
jours sous contrat, quant au der-
nier, il est arrivé le mois de juillet
à la fin de son bail.  

Le prêt de Cheraïtia
devrait être renouvelé

Arrivé l’été dernier en prove-
nance du PAC, Sabri Cheraïtia, qui
a été prêté pour une saison, est
l’une des rares satisfaction du pré-
cédent mercato. L’un des joueurs

les plus utilisés lors de l’exercice
sortant, l’arrière latéral gauche a
réussi à convaincre les Nahdistes
de prolonger son prêt. Comme
c’est le cas pour ses camarades, les
dirigeants comptent lui fixer un
rendez-vous pour régulariser
d’abord sa situation financière. Ce
n’est que par la suite qu’ils comp-
tent ouvrir avec lui le dossier de sa
prolongation. Très à l’aise au
NAHD, une source proche de l’an-
cien Paciste nous a confié qu’il ne
devrait pas refuser la proposition
des responsables mais à une seule
condition. Lui garantir de bâtir
une bonne équipe capable de lut-
ter pour les premières places.  

Rachid C.
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REBIAÏ : «EST-CE UN
CRIME DE RÉCLAMER
SES SALAIRES ?»

Le latéral droit de l’Olympique de Médéa a
répondu aux critiques dont il a fait l’objet ces
derniers temps après qu’il a insinué vouloir
quitter le club, selon certains, en envoyant
une mise en demeure à la direction de l’OM
la sommant de payer ses arriérés dans un
délai de 15 jours avant d’aller saisir la CRL.
«Il faut que tout le monde sache que je me suis
donné à fond durant toute la saison, j’ai fait
beaucoup de sacrifices, comme tous mes co-
équipiers, et je ne suis pas prêt à laisser ma
place à quelqu’un d’autre pour qu’il vienne y
récolter les fruits. Je n’ai pas fait tout cela pour
quitter le club en fin de saison, je ne suis pas
fou», a-t-il déclaré.

«Mettre le club en demeure est une
procédure normale»

Au sujet de la mise en demeure qu’il a en-
voyée à la direction de l’OM, le joueur ex-
plique : «C’est une procédure normale et
règlementaire à laquelle ont eu recours presque
tous les joueurs. Je ne suis pas le seul à l’avoir
fait, je peux même vous dire que j’ai tardé à le
faire par rapport à d’autres. Et là, je me de-
mande si c’est un crime de réclamer ses salaires
à son employeur, c’est à ne rien comprendre.»

«Nous avons patienté plus qu’il n’en
faut»

«Il ne s’agit pas d’un salaire ou de deux, mais
c’est un cumul de toute une saison. Nous avons
marre des promesses, nous sommes dans une
situation critique financièrement. Nous avons
patienté plus qu’il n’en faut et on nous a suffi-
samment menti comme ça, ça ne peut plus
durer», ajoute-t-il.

«Boukelkal a deux semaines devant
lui, après je n’aurai plus le choix»

Rebiaï était dans tous ses états au point de
donner un délai au président Boukelkal. «Sa-
chez que nous avons réalisé l’accession et qu’on
n’a même pas entendu le mot merci de la part
des dirigeants qui ont fui leurs responsabilités.
Aujourd’hui, il n’y a plus de discussion possi-
ble. J’ai donc envoyé une mise en demeure à la
direction du club et par la suite, s’il n’y a rien,
je vais aller saisir la CRL. Le président Boukel-
kal  a devant lui deux semaines pour me ré-
pondre, et s’il veut que je reste, il sait quoi faire.
S’il ne veut pas, je crois que je n’ai pas beau-
coup de choix», a-t-il souligné.

Propos recueillis par M. A.

ASAM

La saison écoulée pourrait être la dernière
pour Liamine Bougherara à la tête de l’ASAM.
Du moins, c’est ce que nous a annoncé une
source proche du staff technique. La décision du
coach Bougherara serait motivée par une cer-
taine incompatibilité d’humeur avec les diri-
geants de l’ASAM, à leur tête le président. Les
relations entre les deux hommes se sont détério-
rées à un point de non-retour et il serait vraiment
difficile que les choses s’améliorent dans les pro-
chaines jours  et revoir Bougherara à la tête de la
barre technique la saison prochaine. C'est la
grande interrogation dans les milieux sportifs de
l'ASAM, notamment concernant l'entraîneur qui
garde un mutisme total sur son avenir avec le
club.

Le coach songe sérieusement 
à partir 

Alors que tout le monde attendait la réunion
qui devait regrouper les dirigeants de l’ASAM
avec l’entraîneur Bougherara, pour faire les bi-
lans de la saison qui vient de s’écouler et discuter
de l'exercice prochain, surtout après avoir déjà
donné son accord de principe de rester pour une

autre saison supplémentaire, voilà que le coach
aurait décidé de déposer sa démission au siège
du club pour des raisons diverses. En effet, c’est
ce que nous avons appris hier auprès de nos
sources. Une décision qui sera motivée par le fait
que Bougherara n’a remarqué aucune volonté de
la part des dirigeants de mettre les moyens en
vue de la nouvelle saison. Cela sans parler des ar-
riérés du coach qu’il n’a pas touchés à ce jour. 

Le rêve de bâtir une grande 
équipe s’évapore  

Si du côté de la direction du club, les avis sont
partagé, certains sont pour son départ alors que
d’autres ne veulent même pas imaginer la barre
technique sans Bougherar. Ce n’est pas le cas
chez les fans de l’ASAM où la rumeur d’un pro-
bable départ de l’entraîneur a été reçue avec un
grand étonnement. On refuse de croire à cette
éventualité car selon eux, bâtir une grande
équipe ne peur se réaliser sans lui. Beaucoup
d’entre eux nous ont fait savoir que si la direction
ne fait rien pour le retenir, ils iront eux-mêmes le
convaincre de rester avant qu’il n’opte pour un
autre club.

Le départ des cadres, l’autre peine
La sortie de crise semble loin pour l’ASAM.

L'envie de certains joueurs de quitter le club après
ce qu’il a enduré  cette saison, à cause de la crise
qui sévit depuis un moment au club, vient  com-
pliquer encore plus la situation au sein du club. La
saignée devient d’autant plus inévitable que les
joueurs sont presque tous sur le départ et que la
direction du club ne dispose d’aucune alternative
pour les retenir, après tout ce qui s’est passé cette
saison. De par ce qui se trame dans le club, l’on
reste certains de voir les éléments de qualité quit-
ter le club. Un autre handicap pour les dirigeants
qui, en plus de l’absence de moyens financiers, de-
vraient faire face aux multiples départs d’éléments.

«Ma patience a des limites» 
Concernant son avenir personnel, Bougherara

dira : «Je ne peux plus supporter ce bricolage, et si
jamais la situation ne s’améliore pas dans les jours
à venir, je serai contraint de partir. J’ai trop pa-
tienté avec ces dirigeants, mais il faut dire aussi
que c’est déjà un énorme sacrifice d’attendre en-
core les dirigeants sans savoir où je vais.»

F. N.

QUEL AVENIR POUR BOUGHERARA ?

SEPT JOUEURS 
OFFICIELLEMENT LIBÉRÉS

NOMINATION 
D’UN NOUVEL ENTRAÎNEUR
C’EST LE STATU QUO
Ayant décidé de nommer un

nouveau technicien pour succé-
der à Fouad Bouali, la direction
n’a toujours pas avancé dans ce
dossier. En contact avec Nadhir

Leknaoui et d’autres entraî-
neurs, les Sang et Or tardent

toujours à finaliser et cela pour
des raisons qui ne nous ont pas

été dévoilées.
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Berboucha et
Slimani ont
signé

Depuis quelques jours,
les choses commencent à
bouger au NCM. Après
avoir décroché l’accord de
principe de Mohamed
Ayoub Ghezala, le boss de
Magra, a engagé hier deux
jeunes joueurs. Agés tous
les deux de 20 ans, Mahdi
Berboucha et Tarek Sli-
mani ont signé des
contrats de longue durée.
Pour rappel, le premier
évolue depuis deux saisons
avec les seniors du MOC.
Quant au second, il por-
tait, la saison dernière, le
maillot de la JSS.  
Ils débuteront avec
l’équipe réserve 

Promis à un avenir ra-
dieux, les deux joueurs
cités un peu plus haut de-
vront dans un premier
temps débuter avec
l’équipe réserve. Disposant
d’une grande marge de
progression, ils devront
d’abord faire leurs preuves
avec les U21, avant d’inté-
grer les seniors. La balle
est désormais dans leur
camp, à eux de faire le né-
cessaire donc pour s’impo-
ser et gagner la confiance
des membres du staff tech-
nique.   

Bennacer : 
«Les joueurs de
l’équipe réserve
sont l’avenir 
du NCM»  

Très disponible, le prési-
dent du NCM, Azzedine
Bennacer, nous a confié
que la direction a décidé
de lancer un projet à
moyen et long terme.
Notre interlocuteur estime
que les joueurs de l’équipe
réserve seront l’avenir du
NCM. «La saison dernière,
nous avons évolué pour la
première fois de notre his-
toire parmi l’élite. Le précé-
dent exercice était celui de
l’adaptation. Après mûre
réflexion, nous avons dé-
cidé de lancer un projet à
moyen et long terme. Nous
n’avons pas les moyens fi-
nanciers qui nous permet-
tent de rivaliser avec les
ténors du championnat.
Nous avons décidé de miser
sur les jeunes formés au
club. Les joueurs de l’équipe
réserve sont l’avenir du
NCM. Nous avons assuré
dernièrement les services de
Berboucha et Slimani. Ils
ont paraphé des contrats de
longue durée. Ils poursui-
vront leur apprentissage
avec les U21 le plus norma-
lement du monde. Ils se-
ront promus une fois que
les membres du staff tech-
nique les auront jugés prêts
à tenir leur rôle. Nous
sommes sur les traces d’au-
tres jeunes promis à un bel
avenir. Nous ne dévoilerons
leurs noms qu’une fois leurs
contrats signés.»     

Fahim N.

Le moins que l’on puisse dire,
c’est que le président du CABBA,
Anis Benhamadi, a pris la déci-
sion de suspendre ses activités
jusqu’à nouvel ordre. Il faut dire
que le boss bordjien est
confronté à un souci majeur
celui de ne pas disposer de la
majorité des actions. Et l’absence
du président du club amateur,
Houas Remach, lors de l’AG qui
s’est tenue avant-hier au siège du
club avec l’approbation du bilan
moral et financier 2019, soulève
des interrogations. Une absence
très remarquée qui a mis en co-
lère le président du CABBA, qui
n’a pas apprécié cette défection
volontaire.  

Le président affirme 
ne pas vouloir poursuivre
sa mission dans un climat
délétère 

Dans l’impasse, le président,
Benhamadi aurait fait des confi-
dences aux autres membres du
conseil à savoir Djamel Mes-
saoudène, Ismaïl Benhamadi,
Messaïdi, Bentouati et
Bouaouina faisant état d’une
envie de ne plus poursuivre sa
mission. L’absence du président
du club amateur qui dispose de
la majorité des actions gèle toute
perspective. Les collaborateurs
du président ont promis de tout
mettre en œuvre pour tenter de
sortir de cette impasse en trou-
vant les solutions adéquates.

Il fixe un ultimatum 
de 8 jours avant de 
se retirer  

Voyant qu’il est dans l’incapa-
cité d’agir avec des mains liées,
Anis Benhamadi aurait fixé un
ultimatum de huit jours au
CSA/CABBA. Dans le cas d’une
immobilité des responsables du
club amateur, Benhamadi pren-
dra la décision de se retirer de la
tête du conseil d’administration.
Et avec cette demande du club
amateur d’organiser une AGEx
qui risque de prendre du temps,
on se dirige tout droit vers le dé-
part du président actuel du club. 

A. B. 

Face à l’incapacité de la direction du
CABBA à tenir ses engagements en payant les
joueurs, Oussama Gatal vient de solliciter la
commission des litiges pour obtenir répara-
tion. Le défenseur est le septième joueur après
Gadacha, Arroussi, Belameiri, Belmokhtar,
Aggoun et Aïssa El Bey à avoir porté l’affaire
devant l’instance afin de réclamer huit sa-
laires.     

Gaâgaâ réclame ses arriérés
Nous venons d’apprendre qu’Ahmed Gaâ-

gaâ, le milieu de terrain, vient de présenter ses
excuses à sa direction tout en réclamant ses
arriérés. Mais en l’absence du nerf de la
guerre, le joueur n’a pas eu un écho favorable
se heurtant au silence radio de son employeur.   

Fin de mission pour Bouzenad
Le directeur général, Nadir Bouzenad, a

brillé par son absence lors de l’AG qui s’est
tenue avant-hier. Après l’approbation du bilan
financier, c’est la fin de mission pour Bouze-
nad qui est annoncé au Mouloudia d’Alger.

Le CABBA risque de perdre Khoudja 
et se rabat sur Ouabdi 

Ne donnant plus signe de vie, le gardien de
but de Chaouia, Aymen Khoudja, se dirige
vers l’ESS alors que le club bordjien était le
premier à le pister. Pour pallier cette défec-
tion, le club pourrait se rabattre sur le portier
de l’ASO, Ouabdi, surtout qu’il a été décidé de
ne pas prolonger le bail de Fawzi Chaouchi.   

A. B.

BENHAMADI SUSPEND SES 
ACTIVITÉS JUSQU'À NOUVEL ORDRE 

GATAL EST LE
SEPTIÈME JOUEUR
À SOLLICITER LA
COMMISSION DES

LITIGES

L’entraineur Younès Iicen
s’est déplacé avant-hier à
Skikda, pour discuter avec les
responsables du club et les au-
torités de la ville, afin d’arrê-
ter le programme de reprise.
Iicen, pas du tout rassuré par
la situation de la JSMS, a
quitté Skikda très en colère.
Joint par nos soins, il déclare :
«Avec cette mentalité et si les
choses continuent comme cela,
je ne serais pas surpris de voir
Skikda en Ligue 2 avant même
la fin de la phase aller du
championnat.»  

«Ça n’augure rien de
bon, je ne veux pas que
nos efforts partent en
fumée» 

Dans des déclarations
osées, il faut le dire, l’entrai-
neur de la JSMS s’est dit cho-
qué de la situation qui prévaut
au club depuis quelques mois:
«J’étais vraiment très surpris de
la situation, on dirait que la
JSM Skikda n’a pas atteint son
objectif en remontant en
Ligue1. On a sanctifié plu-
sieurs choses pour y arriver, on
a fourni beaucoup d’efforts et je
ne veux pas que ces efforts par-
tent en fumée.»

«Je ne suis plus motivé
après ma rencontre
avec le P/APC et le
DJS»

L’entraineur Younes Iicen
ne décolère pas : «Effective-

ment, j’ai rencontré le président
de l’APC et le DJS et je ne vous
cache pas que je n’ai pas été
rassuré quant à la situation du
club. Franchement, je ne suis
pas du tout motivé pour l’ave-
nir avec cette équipe. Monsieur
le maire nous a fait des pro-
messes dans un temps passé et
on attend leur concrétisation.
Il ne faut pas laisser le club
dans une telle situation Un
club grandit et avance avec ses
enfants, mais si on le laisse
tomber, il va disparaître C’est
ce que j’ai ressenti à Skikda, dès
la fin de la saison, le club a été
délaissé.» 

«Il n’y a aucun plan de
travail, à vrai dire je
suis choqué» 

«Il n’y a aucune planifica-
tion ni aucun plan de travail,
où va-t-on comme ça ? Fran-
chement, je m’attendais à
mieux, notamment concernant
la régularisation des salaires
relatifs à la saison passée ou à
la préparation de la nouvelle
saison. A vrai dire, je suis cho-
qué. Le peuple est content mais
la réalité est tout autre, il faut
travailler et ne pas se contenter
de compléter le nombre des
équipes de L1 pour redescendre
la saison d’après.»  

Propos recueillis par A. B.

L’USB n’a toujours pas
retenu la leçon

C’est pratiquement le même scénario que vit l’US Biskra
chaque année. Le club n’a apparemment pas bien appris la
leçon des erreurs commises par le passé puisqu’à chaque
saison, l’équipe connaît des situations difficiles. Et cette
année, si ce n’est la pandémie et l’arrêt forcé de la compéti-
tion, le club se serait retrouvé en Ligue 2. Des événements
qui se reproduisent désormais à chaque saison, ce qui in-
quiète énormément les supporters lesquels ne sont plus ras-
surés pour l’avenir de leur équipe favorite. 

Trop de changements 
L’un des problèmes dans cette équipe de l’USB sont les

changements opérés au sein de l’équipe chaque nouvelle
saison. L’effectif libère plusieurs joueurs à l’image de Mes-
saâdia dont le départ n’a pas vraiment fait les affaires de
l’équipe. Dorénavant, il faudrait penser à prôner la stabi-
lité. 

Le maintien de Benaïssa, 
une arme à double tranchant 

C’est désormais officiel, le président Benaïssa a pris la dé-
cision de poursuivre sa mission à la tête du club. Mais cela
risque d’être une arme à double tranchant. D’un côté, il
connaît bien le club, ce qui devrait rassurer les supporters.
Mais le point négatif, c’est que l’équipe va encore se retrou-
ver dans une situation difficile sur le plan financier. La ma-
jorité des joueurs ne font plus confiance à ce président, ce
qui va lui poser beaucoup de problèmes pour les convain-
cre de rester.

Il a discuté avec certains joueurs 
L’une des décisions prises par le président, c’est de ne gar-

der que huit joueurs de l’effectif actuel tout en libérant le
reste. Il a, en effet, eu une discussion avec ceux qui seront
maintenus pour parler de la nouvelle saison et de la possi-
bilité de bâtir une équipe conquérante. Reste à savoir si la
crise financière sera réglée prochainement. 

Sameur : «C’est le flou total»
«La situation est très difficile et on attend toujours des ex-

plications de la part de la direction. On est dans le flou et
cette situation commence à peser sur le moral des joueurs.
J’espère qu’une solution sera vite trouvée.»

F. N.

Il a quitté Skikda en colère 

IFTICEN : «AVEC CETTE MENTALITÉ, LA JSMS
TOMBERA AVANT LA FIN DE LA PHASE ALLER»  



Bien que le marché
des transferts ne
soit pas totalement

lancé pour des raisons
qu’on connaît, certains
joueurs de l’ASO Chlef
semblent au centre de
convoitises de la part de
certaines équipes notam-
ment de la Ligue 1.
Parmi ces joueurs, l’on
trouve le nom d’un cer-
tain Hadi Boulaouidet.
Ce dernier, qui est lié par
un contrat avec le club,
pourrait toutefois répon-
dre favorablement à l’une
des sollicitations, si ja-
mais il déposera son dos-
sier au niveau de la
CNRL pour obtenir son
argent mais surtout sa
lettre de libération. Tout
dépendra maintenant
des offres qu’on va pré-
senter au joueur dans les
toutes prochaines se-
maines.

Skikda très
intéressée par 
le joueur

C’est le nouveau
promu la JSM Skikda qui
est très iintéressé par les
services du joueur en
question. A la recherche
d’un élément d’expé-
rience poir booster son
secteur offensif, la direc-
tion de Skikda auraiit
établi les premiers
contacts avec l’enfant de
Constantine qui leur a

fait comprendre qu’il est
encore sous contrat et
qu’il étudier incessam-
ment cette proposition.
En tous les cas, cette piste
s’annonce très intéres-
sante pour le joueur en
question. 

L’ASO veut lui
accorder une
nouvelle chance

Apparemment, la di-
rection de l’ASO Chlef n’a
pas trop l’intention de se
séparer de son élément
qui  n’a pas trop joué la
saison passée à cause
d’une blessure mais qui
possède les qualités rec-
quises pour redynamiser
le secteur offensif qui a
été le maillon faible de
l’équipe. Ainsi, donc, il
est fort possible que la di-
rection va régulariser le
joueur et le convaincre à
poursuivre son aventure
avec l’ASO Chlef. 

B. S.

Vous étiez parmi ceux
qui voulaient poursuivre
le championnat. N’est-ce
pas ?  
Effectivement, j’étais pour

la reprise du championnat
surtout que j’étais sanc-
tionné par l’ancien coach
qui m’a mis à la disposition
de la réserve. Il restait en-
core neuf matches de cham-
pionnat qui m’auraient
permis de retrouver la com-
pétition. Mais bon, il faut
respecter la décision de
stopper le championnat car
l’intérêt de notre pays passe
avant toute chose. 

On imagine que Dame
coupe devient votre ob-
jectif principal ?
Pour l’instant, on ne

connaît pas l’issue de
l’épreuve populaire. Jusqu’à
preuve du contraire, nous
sommes toujours en course
avec l’objectif de remporter
le trophée. J’ai déjà eu la
chance de gagner la coupe à
deux reprises. Alors j’espère
accrocher un troisième tro-
phée. Mais pour l’instant, il
n’y a aucune décision qui a
été prise concernant la
coupe.

Avec vingt clubs la sai-
son prochaine. Com-
ment voyez-vous la
compétition ?   
Ce sera compliqué car le

calendrier s’annonce chargé.
Raison de plus pour com-
mencer dès maintenant la
préparation. Mais pour
l’instant, on n’a aucune date
concernant la reprise du
championnat. Il est fort pos-
sible de reprendre le travail
en septembre jusqu’au mois
d’octobre.

Même au sein de votre
équipe le flou est total ?
Je ne veux pas aborder le

sujet car lorsque je parle des
problèmes auxquels est
confronté notre club, cela
me fait très mal au cœur car
avant d’être un joueur, je
suis un fan de l’USMBA.
J’espère sincèrement que
tout rentrera très bientôt
dans l’ordre car il faut très
vite se remettre en ordre de
marche pour préparer
comme il se doit le prochain
exercice avec la mise sur
pied d’une équipe compéti-
tive.

Entretien réalisé 
par T. E.
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Le retard enregistré à
entamer les travaux du
stade Zerguaoui risque de
coûter très cher au RC Re-
lizane pour son retour
parmi l’élite du football al-
gérien puisque cette
équipe pourrait se retrou-
ver contrainte de recevoir
ses adversaires en dehors
de ses bases pendant une
période de la saison. En
l’absence de stades homo-
loguées pour jouer les
matchs de la Ligue 1 Mo-
bilis dans la wilaya de Reli-
zane, le RCR sera peut-être
bien délocalisé surtout que
la pelouse du stade Oued-
Rhiou n’est pas du tout en
bon état. 

Les Autorités sont
tenues de réagir 
au plus vite 

Au moment où presque
toutes les grandes villes se
targuent de posséder un
stade de football digne de
ce nom, la wilaya de Reli-
zane ne compte aucun
stade qui réponde aux
normes obligées par la
Ligue nationale de football
pour abriter les rencontres
officielles de championnat.
Ce qui étonne le plus les
habitants de la wilaya 48
est l’attitude de certains
élus locaux qui nagent à
contre-courant car au lieu
de jouer leur rôle comme il
se doit dans le développe-

ment de la wilaya, ils es-
sayent de convaincre tout
le monde que tout va bien
et que Relizane ne manque
pas de terrains de football
et d’autres sports. Seule-
ment la réalité est le RCR
se trouve vraiment
confronté au danger de re-
cevoir ses adversaires à
l’extérieur, car les infra-
structures présentes ne ré-
pondent pas aux normes
de la LFP et de la FAF. 

Nemdil : «L’état du
terrain est un
énorme handicap
pour le RCR»

Dans un entretien qu’il
nous avait accordé il y a de
cela quelque temps, l’atta-
quant du RC Relizane,
Zouheir Nemdil, n’a pas
hésité à qualifier l’état de la
pelouse du stade Zer-
guaoui-Mokhtar de dan-
gereuse pour l’état de santé
des joueurs. «Je dois dire
qu’on éprouvait les pires dif-
ficultés à appliquer notre
jeu sur cette pelouse. On a
beaucoup souffert du ter-
rain devenu telle une terre
de béton armé, ce qui nous
a coûté plusieurs blessures
durant la saison. C’était un
grand handicap. Dommage
car cette pelouse était l’un
des plus grands acquis du
club et de la ville de Reli-
zane.»  

Ishak S.

LE STADE ZERGUAOUI RISQUE
DE NE PAS ÊTRE HOMOLOGUÉ 

RELIZANE CRAINT LE PIRE POUR
SON RETOUR EN LIGUE 1 MOBILIS

Il n’est un secret pour personne que l’at-
taquant de l’USMBA, Abdenour Bel-
hocini, est très convoité actuellement.

Meilleur baroudeur de la L1 Mobilis, il se
trouve sur le calepin d’une entreprise pri-
vée qui veut s’attacher les services du
joueur et en contrepartie, la boîte s’engage
à trouver plusieurs sponsors qui permet-
tront aux dirigeants de l’USM Bel-Abbès
de remplir les caisses du club. Face à cette
proposition qui paraît très alléchante, les
supporters n’ont pas oublié l’affaire La-
mara qui devait rejoindre le Mouloudia
d’Alger. Le club algérois s’était alors engagé
à fournir un sponsor à savoir Naal pour
booster les finances du club. Résultat des
courses, Lamara a rejoint les rangs du
Doyen sans que l’USMBA ne bénéficie de
l’aide financière promise faisant resurgir
ainsi les spectres d’une affaire Lamara bis
avec Belhocini.     

Le joueur est libre de tout
engagement, mais…

Connaissant parfaitement la situation
du joueur qui est libre de tout engagement
et donc n’aura que l’embarras du choix au
moment d’opter pour sa future destina-
tion, la boîte en question veut toucher la
corde sensible de Belhocini. Sachant que
le meilleur buteur du championnat a des
offres des clubs étrangers et de l’équipe de
l’USMA qui serait prête à mettre le prix
pour l’enrôler, l’entreprise en question veut
proposer d’aider financièrement l’USMBA
qui se trouve dans une situation très cri-

tique. Amoureux du club, Belhocini aura
bien du mal à refuser cette proposition qui
aura des répercussions positives sur son
club formateur. C’est sur ce point que l’en-
treprise veut enrôler Belhocini qui pour-
rait finir par céder aux sirènes d’une
société qui peut apporter une bouffer
d’oxygène à Bel-Abbès.    

Des personnes œuvrent pour
créer un directoire qui soulève 
la colère des Scorpions  

À Bel-Abbès, plusieurs personnes veu-
lent marcher à contre-courant. Alors que
les supporters réclament la venue d’une
grande société nationale qui prendra en
charge l’USMBA, certaines personnes
agissent dans l’ombre avec l’objectif de
créer un directoire. Ayant eu vent de cette
manœuvre, les supporters de Bel-Abbès
n’ont pas caché leur colère. Les Scorpions
via les réseaux sociaux réclament un
changement radical en refusant le retour
des anciens dirigeants qui cherchent à ser-
vir leurs propres intérêts. D’ailleurs, des
personnes qui gravitent autour du club
ont sollicité le MJS et les autorités locales
afin d’obtenir l’aide nécessaire pour pren-
dre les rênes du club qui sera à nouveau
l’otage d’un conflit interne. Les fans veu-
lent que le scandale Naal et bien d’autres
dossiers financiers resurgissent afin de
mettre en lumière la gestion douteuse des
différents décideurs qui se sont succédé à
la tête du club.     

T. E.

KOUFI «JE N’AI 
PAS EU DE CHANCE MAIS JE 
PROUVERAI QUE JE MÉRITE
DE JOUER À L’USMBA»

L’AFFAIRE LAMARA RISQUE 
DE SE RÉPÉTER AVEC BELHOCINI 

Quoi de neuf pour vous ?
Pour le moment, on essaye de

profiter au maximum de cette pé-
riode de repos qu’on nous a accor-
dés, suite aux décisions prises par la
FAF. Sur le plan physique, on est au
repos actif car cela nous oblige à
prendre part à quelques séances
d’entraînement en solo. On attend la
date de la reprise du championnat
qui à mon avis ne va pas trop tarder
car on va procéder à la réouverture
des Mosquées et des plages.

Comment avez-vous appris les
décisions de la FAF ?
Disons que c’est des décisions

presque attendues car cette nouvelle
formule arrange plusieurs clubs que
ce soit ceux qui ne rétrogradent pas
ou ceux qui vont monter à une divi-
sion supérieure. Maintenant, on fo-
calise notre regard sur la date de la
reprise du championnat afin de se
préparer en conséquence. 

Sachant que vous êtes libre de
tout engagement, pensez-vous à
votre avenir ?
C’est normal que je pense à ça car

n’importe quel joueur en fin de
contrat fait de son avenir une prio-
rité. Le football est notre gagne-
pain. On doit donc y réfléchir deux
fois avant de prendre une décision.
Me concernant, je dirai que je n’ai
pas encore tranché sur ma future
destination. J’attends encore ce
qu’on va décider à Chlef et par la
même étudier les possibles contacts.
Je pense qu’il est encore tôt de parle
de mon avenir.

Avez-vous des contacts
concrets?
J’ai quelques contacts ici en Algé-

rie. Ils sont tous au stade prélimi-
naire, donc je ne vois pas l’utilité de
dévoiler les noms des clubs qui ont
pris attache avec moi. En plus, il est
encore tôt de passer aux choses sé-
rieuses. Je  vais  donc attendre un
peu avant de prendre une décision
concernant mon avenir notamment
par rapport à mon club qui est
Chlef. 

Comment se présente le cham-
pionnat de la saison prochaine ?
Il est clair que ce championnat

s’annonce extrêmemnt difficile sur
tous les plans. Ce sera éprouvant de
jouer un championnat à vingt clubs.
La lutte aussi bien pour les premiers
rôles ou le maintien sera vraiment
intense. Il fauut donc bien se prépa-
rer afin d’affronter les exigences de
ce championnat de vingt équipes.

Entretien réalisé par S. B.

BOULAOUIDET
TRÈS CONVOITÉ

LEDRAÂ : «JE N’AI PAS TRANCHÉ
MA FUTURE DESTINATION» 
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Le président du club amateur, Arab
Benaï, a convoqué, pour aujourd'hui
à 18h, une AGO qui aura lieu au

siège du club. A l'ordre du jour de cette
AGO figurent plusieurs sujets dont l’an-
nonce de la démission en bloc des mem-
bres du CA. C'est dire que le
rassemblement de la famille béjaouie
d'aujourd'hui intervient dans un contexte
lourd et tendu avec ce conflit avec les ac-
tionnaires et les supporters, et ce malgré
les efforts entrepris par des sages qui n’ar-
rêtaient pas d’appeler à l’union sacrée. De-
vant ce contexte de rigidité constaté de
part et d'autre et l'inconciliable position
des deux parties en conflit, il est clair que
l'issue de la réunion d'aujourd'hui ne peut
être au profit du club, à moins que les
membres de l'assemblée générale et les au-
tres dirigeants aussi ne mettent les intérêts
suprêmes du MOB au-dessus de toute
autre considération. 

Pourvu qu’il n’y ait pas un autre
report 

Bien que le président Benaï ait envoyé à
tous les actionnaires une invitation pour
assister à l’AG d’aujourd’hui, du côté des
supporters, on craint déjà un report de
cette assemblée. Ainsi, les amoureux de la
belle ronde à Bejaia appellent tous les
concernés à se présenter aujourd’hui afin
de mettre fin à ce feuilleton. En tous les
cas, on espère que lors de cette assemblée
tout le linge sale sera lavé en famille et ce,
pour l'intérêt du club qui prime avant
tout. En conclusion, le feuilleton béjaouie
risque d'être houleux dans les prochaines
heures et le meilleur est qu'il y ait une fin
heureuse. 

Les membres du CA présenteront-
ils leur démission ?

Après cela et c'est le plus important,
Adrar, l’ancien président du CA, a déclaré

qu'il se retirait des affaires du MOB et a
également annoncé la démission de son
équipe dirigeante ainsi que sa propre dé-
mission à partir d'aujourd'hui, il a proposé
à l'assemblée de trouver un successeur. La
précédente réunion s’est terminée dans le
flou total, mais aujourd’hui, les choses s’of-
ficialiser. Ayant annoncé à maintes re-
prises qu'ils ne resteront pas à la tête du
club, voilà que ces derniers peuvent se re-
trouver dans l'obligation de concrétiser
leur départ, surtout après les accusations
du club amateur contre les actionnaires. 

Zahir Attia serait déjà candidat à
la présidence 

Zahir Attia, l’ancien président du CA, a
présidé le MO Béjaïa en 2016, quand le
club a atteint la finale de la Coupe de la
Confédération face au TP Mazembe, mais
à la fin de la saison, l'équipe ayant une
courte expérience parmi l'élite était aussi
reléguée en Ligue 2. Depuis, les Crabes
vont très mal et on même frôlé la reléga-
tion au troisième palier cette saison n’était
le Coronavirus. Attia, dont les détracteurs
disent qu'il a laissé le club endetté, veut re-
prendre les rênes du club d’après nos in-
formations. Pour le moment, rien n’est
encore confirmé, mais d’après ses der-
nières déclarations, l’homme en question
serait très intéressé à un come-back. La
seule condition de l’ancien président, c’est
le rachat de la majorité des actions des ac-
tionnaires partants.  

Est-ce le bout du tunnel ? 
Le MOB s’apprête à connaître de grands

changements, après que dirigeants mais
aussi les membres du CA aient décidé de
réagir pour faire bouger les choses. L'as-
semblée générale des actionnaires aura
lieu donc ce soir. La présence des action-
naires est obligatoire afin de trouver une
solution et répondre aux questions du

club amateur et les supporters. Tous les re-
gards des Béjaouis vont se tourner vers
l’organisation de l’assemblée générale d’au-
jourd’hui. Une AG fortement attendue, du
fait que l’occasion va être de taille pour
doter le club d’une nouvelle structure
pour gérer le club pour le reste de la sai-
son. 

Les supporters s’interrogent sur
l’avenir de leur équipe    

Cette situation commence à inquiéter
sérieusement les supporters qui restent
toujours à l'écoute des nouvelles. Ces der-
niers pensent que les dirigeants doivent
faire de leur mieux pour sauver le club. De
leur côté, les sages du club ont accueilli la
nouvelle du blocage de la société par ac-
tions avec beaucoup de regrets. Ils pensent
que ces divergences ne peuvent que nuire
au club. Surtout en cette période cruciale
où les clubs se préparent pour les pro-
chains matches, alors que le MOB se dé-
chire. C'est pourquoi tout en étant en
ébullition, la place sportive locale s'inter-
roge sérieusement quant à l'avenir de son
équipe qui s’est retrouvée livrée à elle-
même. 

Benaï : «On n’est pas là pour
accuser les gens, on veut des
solutions»

Le président Arab Benaï, qui veut trou-
ver une solution adéquate pour la société
par actions, a déclaré qu’il n’a aucun pro-
blème avec les actionnaires. D’après ses
dires, il veut juste des solution est avoir
plus d’explications afin de régler toutes les
anomalies et travailler dans la transpa-
rence totale : «Personnellement, je ne suis
pas venu pour m’attaquer aux gens. Je veux
juste avoir plus d’explications afin de conti-
nuer notre travail dans la transparence.»

S. A.

JSMB

L’AG DES ACTIONNAIRES AUJOURD’HUI 

L’HEURE DE VÉRITÉ A SONNÉ ! 

Ces derniers jours, le nom de
l’ex-directeur général du club,
Rachid Redjradj, a été cité à

plusieurs reprises dans l'entourage
du club. Ce dernier, qui a déjà oc-
cupé le poste de directeur général à
la JSMB, il y a sept ans de cela, fait
l'unanimité. Bénéficiant d'une
grande estime auprès des Béjaouis,
beaucoup voient en lui l'homme de
la situation. Son expérience dans le
domaine et son savoir-faire ne peu-
vent qu'être bénéfiques pour le club.
D'après certaines sources, l’homme
en question serait de retour de la
JSMB à partir de la saison prochaine.
Certains ont même avancé que la di-
rection aurait tout ficelé avec lui ces
derniers temps et que Redjradj enta-
mera son travail incessamment.
D’après nos sources, ce dernier fait
l’unanimité au sein de la direction.
Beaucoup estiment que faire appel à
un enfant du club qui connaît par-
faitement bien la maison et qui bé-
néficie d’une parfaite connaissance
dans la gestion serait la meilleure
chose qui puisse arriver à la JSMB en
cette période de crise. 

Son expérience sera d’un
grand apport au club 

Ce dernier, qui a exercé au club
pendant près de 20 ans en tant que
secrétaire général puis manager et
même directeur de la SSPA/JSMB, a
été contraint de quitter le club, après
avoir essuyé de vives critiques de la
part de certains supporters, après la

relégation de la formation béjaouie
en Ligue 2, lors de la saison
2013/2014. Ceci dit, on ne doit tout
de même pas effacer d’un revers de
la main tout ce qu’il a donné pour
son club de toujours. Si cela se
confirme, Redjradj n’effectuera qu’un
retour au club, après avoir occupé le
poste par le passé. Redjradj avait lar-
gement contribué au choix des
joueurs recrutés. Il a connu par la
suite les meilleurs moments puisque
la JSMB avait décroché avec lui son
unique titre de coupe d’Algérie en
2008. Redjradj ne garde que des bons
souvenirs de son dernier passage et
son expérience sera d’un grand atout
pour le club. 

Il connaît parfaitement les
rouages du groupe de l’Est 

Il faut dire que sa venue ne sera
pas une mince affaire, puisque les
gens ne se bousculent pas au por-
tillon pour prendre les destinées du
club notamment dans ce moment de
crise, et l’histoire nous l’a montré. La
mise en place d’une équipe capable
de retrouver l’élite nécessite naturel-
lement beaucoup de moyens finan-
ciers mais aussi un remaniement à
tous les niveaux : staff technique,
joueurs et staff administratif. Ce sera
un véritable chantier. Il est possible
que le retour de Redjradj, lui qui a
été souvent l’homme de confiance de
la direction, cadre avec cette pers-
pective. Avec sa grande expérience
dans le domaine et les rouages du

football en général et de la Ligue 2
en particulier surtout ce qui
concernes les équipes de l’Est du
pays, Redjradj pourrait être d’un ap-
port important pour les Vert et
Rouge.

S. A.

A l’instar de pratiquement toutes
les autres équipes du championnat,
les joueurs de la JSMB ne sont pas à
jour en matière de salaires. D’après
nos informations, la direction doit
aux coéquipiers de Nafaâa Alloui
quatre mensualités. Actuellement en
vacances, les joueurs commencent à
s’impatienter. Selon une source
proche de ce dossier, c’est avec beau-
coup d’intérêt qu’ils suivent les der-
nières nouvelles des Vert et Rouge.
Dans le flou total, du moment qu’au-
cun investisseur ne s’est présenté
pour le moment afin de trouver une
solution au problème financier, les
joueurs ont confié à leurs proches
qu’ils n’hésiteront pas à saisir la
Chambre de résolution des litiges
dans le cas où la situation ne connai-
tra pas un dénouement d’ici
quelques jours.  
Personnes ne les a rassurés

La Ligue 2 Mobilis s’est achevée il y
a maintenant plusieurs semaines.
Depuis, personne n’a pris le soin de
prendre attache avec eux, afin de les
rassurer à propos de leur dû. Ce qui
n’a pas été du goût des joueurs qui es-
timent qu’ils n’ont ménagé aucun ef-
fort depuis le premier jour qu’ils ont
rejoint les rangs de la JSMB. Devant
cette situation, l’argent est la seule so-
lution car au train où vont les choses
on ne risque pas d’annoncer une
bonne nouvelle dans les jours à venir,
à moins que la direction du club ne

parvienne à trouver la solution
idoine. 
Un ultimatum sera fixé

Les jours passent et la situation à la
JSMB est toujours la même. Pas du
tout rassurés, les joueurs ne comptent
pas rester les bras croisés. Selon une
source fiable, un ultimatum sera fixé
avant de saisir la CRL. Une source
proche de ce dossier nous a confié
qu’ils vont accorder à la direction un
délai de dix jours. Dans le cas où ils ne
seront pas payés d’ici la fin du mois,
ils ne vont pas hésiter à entamer les
procédures pour obliger les responsa-
bles à régulariser leur situation.
Frappé de plein fouet par la crise fi-
nancière, la JSMB risque de se tour-
ner vers la politique du terroir avec
tous les risques qu’elle peut engendrer.
Le club risque d’être privé de
recrutement 

Si les engagements de la direction
ne sont pas honorés, le club sera car-
rément privé de recrutement. Ce qui
risque de se présenter comme une
catastrophe pour la formation bé-
jaouie qui est dans l’obligation d’en-
gager des éléments d’expérience pour
éviter le pire. Avant de songer à re-
cruter, les responsables devront ré-
gler définitivement ses Litiges. Une
nouvelle situation qui complique la
tâche de l'administration béjaouie à
l'effet de lancer son programme d'ac-
tion pour espérer une sortie de crise.

S. A.

APRÈS NIATI, YOUCEF ET ZENASNI
D’AUTRES JOUEURS MENACENT DE SAISIR LA CRL REDJRADJ OFFICIELLEMENT CONTACTÉ 



Grand artisan de la
qualification de la
Lazio Rome pour la
prochaine Ligue des

champions et Soulier
d'Or européen avec
36 buts inscrits en

37 matchs de
Serie A cette sai-

son, Ciro Im-
mobile attire
les convoitises
cet été.

N é a n -
moins, le
buteur âgé
de 30 ans,

a annoncé sa volonté de
rester au sein du club
romain, tout en reve-
nant sur son exploit
cette saison, selon des
propos rapportés par
Goal : « Pendant la pé-
riode où l'on parlait
d'un possible rachat de
Newcastle par le fonds
du Sheikh, ils ont ap-
pelé mon agent, Ales-
s a n d r o
Moggi…Ensuite, la
Premier League n'a pas
approuvé cette proposi-
tion, ou le fonds s'est
retiré, je ne me sou-
viens pas très bien. Je
sais qu'ils cherchaient
également un entraî-

neur italien, Massimi-
liano Allegri ou
Luciano Spalletti….J'ai
l'intention de m'atta-
cher à la Lazio pour
toujours. La prolonga-
tion de contrat sera de
trois ans, donc le
contrat expirera en
2025 lorsque j'aurai 35
ans…Avant mon arri-
vée à la Lazio, les
contacts avec Naples
étaient fréquents, mais
pour une raison ou une
autre, nous ne sommes
jamais allés plus
loin…Naples est la ville
où je suis né, j'ai tou-
jours suivi le Napoli
avec affection, mais ce
que la Lazio m'a donné
et me donne n'a pas de
prix…C'est fou, moi
devant Cristiano Ro-
naldo et Robert Lewan-
dowski, si je relis le
palmarès de ce prix, je
n'arrive presque pas à y
croire : Lionel Messi,
Messi, Luis Suarez, Ro-
naldo, Ronaldo, Messi,
Messi, Ronaldo, Messi.»
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Alors qu'il devait être prêté une saison de plus
du côté de la Real Sociedad, Martin Odegaard va
finalement retourner au Real Madrid. Le joueur
était certes prêté pour deux saisons initialement,
mais il s'agissait d'un prêt d'une saison renouve-
lable suite à un accord oral, les cessions pour
deux ans n'étant pas autorisées légalement.
Conscient des limites parfois observées de son
équipe à la création, Zinédine Zidane voit dans
le joueur un profil dont il ne dispose pas. Après
avoir compilé 11 buts et 12 passes décisives avec
le Vitesse Arnhem aux Pays-Bas en 2018-2019,
Odegaard a convaincu en Liga cette saison avec
notamment 7 buts et 9 passes en 36 matchs avec
le club basque.

ALPHONSE AREOLA 
RETOURNE AU PSG  

Prêté cette saison au Real
Madrid pour être la doublure
de ibault Courtois, Alphonse
Areola n'est plus un joueur du
Real Madrid. "Le club souhaite
remercier Areola pour son im-
plication, son professionna-
lisme et son comportement
exemplaire durant cette année.
Le club lui souhaite bonne
chance dans sa nouvelle étape",
peut-ton lire dans le communi-
qué du club merengue. Sous
contrat jusqu'en 2023 au Paris
Saint-Germain, le portier âgé
de 27 ans, va chercher un nou-
veau club cet été.

REAL MADRID LAZIO JUVENTUS 

ZIDANE VEUT 
RÉCUPÉRER
ODEGAARD

Touché à l'épaule
gauche, qui s'est déboîtée
deux fois cette saison, le
défenseur central de la
Juventus Matthijs de Ligt
va être opéré pour ce pépin
physique récurrent. Après
l'élimination en Ligue des
champions contre Lyon,
l’ancien capitaine de
l’Ajax, devrait manquer
les 3 prochains mois de
compétition mais espère
idéalement revenir pour
la phase de groupes de la
Ligue des Champions
2020/2021 qui débute fin
octobre. Champion
d'Italie pour sa première
saison à l'étranger, le dé-
fenseur hollandais s'est
déjà imposé à 20 ans
comme l'une des valeurs
sûres de l'effectif de la Juventus.

IMMOBILE
«C'EST FOU, MOI 
DEVANT RONALDO
ET LEWANDOWSKI»

DE LIGT
ABSENT
TROIS
MOIS 

Fraîchement nommé entraî-
neur de la Juve, Andrea Pirlo à
une idée claire de sa future
équipe. Après avoir fait savoir
qu'il ne comptait plus sur Blaise
Matuidi qui s'est engagé avec l'In-
ter Miami (MLS), le successeur
de Maurizio Sarri aurait fait com-
prendre au milieu gallois Aaron
Ramsey qu'il n'entrait pas dans
ses plans pour la saison pro-
chaine. En plus de l’ancien capi-
taine d’Arsenal, le jeune
technicien aurait aussi appelé

tous les joueurs sur lesquels il ne
comptait pas, à commencer par
Gonzalo Higuain et Sami Khe-
dira. En plus de tout ce beau
monde, les défenseurs Daniele
Rugani et Danilo, l’ailier Douglas
Costa et l’attaquant Federico Ber-
nardeschi sont priés de partir cet
été. Avec l’argent des ventes, la
Juventus pourrait recruter deux
joueurs appréciés par Andrea
Pirlo : Sandro Tonali (Brescia),
proche de l'Inter Milan, et Isco
(Real Madrid).

PIRLO POUSSE 7 JOUEURS
VERS LA SORTIE

Après avoir réussi l’exploit
d’éliminer Liverpool, l'Atle-
tico Madrid mériterait de
remporter la Ligue des cham-
pions, comme l’a affirmé l’ai-
lier Belge Yannick Ferreira
pour Marca repris par Goal :
« Vous appréciez d'avoir pu
jouer dans une finale, mais il
y a toujours un gagnant et un
perdant et, malheureuse-
ment, nous avons manqué
notre chance. Vous essayez
toujours d'oublier des mo-
ments comme ceux-là, donc
je n'y ai pas trop pensé. C'est
juste football. J'étais content
de la façon dont l'équipe avait
joué et les pénalités sont tou-
jours une loterie. Avons-nous
nos chances cette année ? Je
ne sais pas, on verra. Je n'ai
pas de boule de cristal qui
puisse me dire ce qui se
passera s'il y a encore
des pénalités ou si
nous allons ga-
gner ou non.
Premièrement,
nous devons
nous concen-
trer sur les
m a t c h s
que nous
a v o n s

avant la finale…. Il est vrai
que l'Atletico mérite une
Ligue des champions après
avoir perdu deux finales dans
des circonstances aussi diffi-
ciles. Après avoir pris de
l'avance et avoir concédé à la
dernière minute dans la pre-
mière finale, puis perdu aux
tirs au but dans la seconde. Je
pense que l'Atletico Madrid
mérite de remporter ce tro-
phée. Vous savez déjà à quoi
ressemble le vestiaire de l'At-
letico. Nous voulons toujours
concourir au plus haut niveau
chaque année, travailler dur,

prendre match par
match. Chaque sai-

son sera la même
chose. L'Atletico
est toujours en

compétition, tra-
vaille et at-

t e n d
a v e c
impa-
tience
le pro-
c h a i n
match.
Cela ne
change
jamais.»

ATLÉTICO MADRID

BAYERN MUNICH MAN CITY 

DIVERS
CARRASCO « L'ATLETICO MÉRITE

UNE LIGUE DES CHAMPIONS »
RONALDINHO 
FIXÉ SUR SON

SORT LE 24 AOÛT
Le Brésilien Ronal-

dinho, arrêté en mars
dernier après avoir été

accusé d'avoir utilisé de
faux papiers, sera bien-

tôt enfin fixé sur son
sort. Détenu au Para-

guay depuis cinq mois
pour usage de faux do-
cuments officiels, l’an-

cien Ballon d’Or sera
fixé le 24 août sur une

éventuelle remise en li-
berté. Gustavo Ama-

rilla, le juge chargé du
dossier, l'a dévoilé à la

presse : « Je viens de si-
gner et l'audience se
tiendra le 24 août à

deux heures de l'après-
midi dans l'une des

salles du procès. (...) Ils
pourront retrouver la

liberté ou rester en état
d'arrestation. Cela dé-

pendra de ce qu'il se
passera lors de l'au-

dience. » Après avoir
été détenus dans un

commissariat d'Asun-
cion, où l’ancien du

PSG, Barça ou encore
l’AC Milan, a fêté ses 40
ans le 21 mars, les deux
hommes sont assignés

à résidence depuis qua-
tre mois dans un hôtel

de luxe de la capitale,
contre le dépôt d'une

caution de 1,6 million

MATTHÄUS 
«Lewandowski
est le meilleur
au monde»

Ancien joueur emblématique
du Bayern Munich, Lothar Mat-
thäus, a encensé l’actuel buteur
du club bavarois Robert Lewan-
dowski, comme rapporté par be-
soccer.com : « Messi va affronter

le meilleur joueur du monde, son
successeur : Robert Lewan-
dowski. Il est le meilleur au

monde, pas seulement le meilleur
attaquant…Ils ont Messi, c'est

vrai. Un joueur comme lui peut
changer les choses. Mais avoir

Messi n'est pas suffisant pour ce
Barça. Je n'ai aucune crainte.» 

CLAUDIO BRAVO EN
PASSE DE REJOINDRE
LE BETIS

En fin de
contrat avec
Manchester
City à la fin
de la cam-

pagne euro-
péenne,
Claudio

Bravo est
proche d’un

retour en
Liga. Selon
ABC Sevilla, le Betis est sur
le point de finaliser la venue
du portier chilien en vue de
la saison prochaine. Le gar-

dien de 37 ans est une de-
mande du nouvel entraîneur,

Manuel Pellegrini, afin de
renforcer les buts sévillans,
l'un des points faibles de la

saison qui vient s'écouler.
L'ancien portier du FC Bar-
celone pourrait apporter de

l'expérience dans les buts des
Verts et Blancs.
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ATALANTA – PSG…..CE SOIR À 20H

MAN UNITED  

INTER MILAN 

LIGUE DES CHAMPIONS 

Europa League 

« pendant le match, certaines
choses peuvent être différentes,
comme nos changements, car
nous savons qu’il n’y aura pas
de match retour. nous n’aurons
pas la possibilité de corriger les
choses d’un match à l’autre, se
satisfaire d’un résultat à l’exté-
rieur ou d’être poussé par son
public à domicile... C’est diffé-
rent, mais nous sommes prêts
car nous avons disputé deux fi-
nales de Coupes, en France,
pour nous préparer, dont un
avec prolongations et tirs au
but. Mais au final, nous nous
préparerons pour ce match
comme pour n'importe quel
autre match. pour moi, ce quart
de finale est un cadeau. nous
allons disputer un quart de fi-
nale, nous sommes dans les
huit derniers. nous sommes
une équipe très forte ensemble,
nous avons déjà remporté qua-
tre titres cette saison et je suis

très heureux d’être le coach de
paris.»
« L’Atalanta à un style
totalement unique »

« Bien défendre, ce sera très
important face à l’Atalanta.
Cette équipe a un style totale-
ment unique. Elle aime atta-
quer avec tous les joueurs
capables d'avancer, ils
courent tous après le
ballon. Leur n°10,
Gómez, est toujours
très libre de se dépla-
cer. Il essaie toujours
de combiner avec un
autre joueur dans les
petits espaces. Ils ai-
ment jouer des deux
côtés avec leurs ailiers,
centrer et frapper de
loin. on devra donc
continuer à être sérieux en
défense pour ne pas encais-
ser de but. Mais on sait que
ça va être très difficile contre
eux.»

« Une fierté d'être reconnu sans tro-
phée ? Cela fait énormément plaisir,
oui. Après, les trophées... Mes cham-
pionnats, je les ai gagnés chaque
année, en atteignant les objectifs fixés.
Et je pense que c'est cela qui compte,
pour tout le monde, et pas seulement
dans le foot. La seule chose qui
compte, c'est de gagner contre tes pro-
pres limites, de les atteindre et de les
repousser. Chacun peut s'améliorer,
se fixer des objectifs, dépasser ses

capacités en fonction de ses pro-
pres moyens, et accomplir des

choses qui valent autant qu'un
trophée…Se qualifier en Ligue
des champions avec l'Atalanta,
ce qui n'était jamais arrivé en
113 ans d'histoire, ça vaut un
trophée. tout comme
avoir battu le re-
cord de buts mar-
qués (98), le
record de

points (78) ou le
meilleur classement
(3ème). on sait très bien
qu'on va devoir vendre nos
meilleurs joueurs pour
maintenir un certain niveau,
car la répartition des droits
télé restera la même.
C'est pour ça
qu'on est plus
heureux que
ceux qui soulè-
vent des tro-
phées. Et puis,
il y a des
équipes qui
gagnent des
titres mais
qui ne
marquent
pas l'his-
toire. Bien
souvent,
les meil-

leures idées ne proviennent pas des
plus grandes équipes.»
«J'espère que Mbappé ne sera
pas sur le terrain»

« Mbappé ? quand j'ai su qu'il était
blessé, j'ai tout de suite dit que j'étais
désolé qu'il soit blessé et c'est vrai.
Mais j'espère qu'il ne sera pas sur le
terrain (rires) ! Je ne vais pas faire
l'hypocrite. Je suis navré, parce que
quand un joueur se fait mal, c'est
quelque chose qui me désole. Mais
pour nous, c'est évident que ce serait
mieux sans lui.» 
«Si le PSG nous bat, j'espère
qu'il gagnera la Ligue des
Champions »

«C'est vrai, on est fatigués (rires) !
La vérité, on la verra sur le terrain.

pour l'instant, je ne la connais pas.
on peut dire tout et son
contraire, qu'on est fatigués ou
que le pSG manque de rythme.

tous les aspects comptent, mais
la tête est plus déterminante.
nous avons disputé beaucoup

de matchs, nous avons un peu
baissé sur la fin, nous étions un
peu émoussés… Mais contre

paris, la motivation sera telle
que nous pourrons dé-

passer tout le
reste….Allez, di-
sons que celui
qui sort vain-

queur de notre
match ira au
bout. En tout
cas, si le
pSG nous
bat, j'es-
père qu'il
gagnera
la Ligue
des
Cham-

pions.» 

TUCHEL : «POUR MOI, CE
QUART DE FINALE EST UN CADEAU» GASPERINI : «ON EST 

PLUS HEUREUX QUE CEUX QUI 
SOULÈVENT DES TROPHÉES»
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THIAGO SILVA : 
« FINIR CETTE
AVENTURE AVEC
UN TITRE EN C1 »

« Rester huit ans à
Paris, ce n'est pas fa-
cile. Si je l'ai fait c'est
parce que j'étais utile
pour l'équipe. Je suis
très content de tout ce
que j'ai fait ici, de tout
le respect que m'ont donné les
supporters. C'est magnifique !
J'espère finir cette aventure avec
un titre en Ligue des champions,
c'est notre rêve…. Il faut bien se
préparer face à l'Atalanta, une
équipe qui marque beaucoup de
buts et travaille beaucoup dé-
fensivement. On sait que cela ne
sera pas facile mais on a la qua-
lité pour faire un bon match.»

DE ROON : «SI NOUS SOMMES DANS
UN BON JOUR, NOUS POUVONS
BATTRE N'IMPORTE QUI»

« Il est évident que la qualification est quelque chose dont
nous ne pouvions pas rêver, surtout après les trois premiers
matches, mais nous attendons ce match avec impatience de-
puis que nous nous sommes qualifiés pour les quarts de finale
de la Ligue des Champions en mars. L'attente a été longue,
mais maintenant nous nous concentrons sur ce Final 8….Le PSG est une
équipe très forte, mais il est évident que nous n'aurions pas pu avoir de
chance au tirage au sort à ce stade de l'épreuve…Ils sont très forts mais
nous devons faire de notre mieux et nous avons montré que si nous
sommes dans un bon jour, nous pouvons battre n'importe qui.»

MANCINI : «L'ATALANTA A TOUT
CE QU'IL FAUT POUR JOUER AVEC
CONFIANCE»

« Aller au bout ? Doucement. D'abord, pensons au PSG,
qui est une grande équipe et qui a plus d'expérience au plus
haut niveau. Ils ne sont certainement pas au sommet. Ils ont
perdu Cavani, ils n'auront pas Di Maria, Verratti et Mbappé
sont plus que dans le doute. Leur championnat s'est terminé
en mars. Et l'Atalanta a tout ce qu'il faut pour jouer les quarts
de finale avec confiance.»

SOLSKJAER : «TRÈS HEUREUX D'ÊTRE
ENCORE EN DEMIE AVEC CETTE ÉQUIPE» 

« Nous devons être plus efficaces dans ces matches à
élimination directe. Je suis très heureux d'être encore
en demie avec cette équipe. Nous avons bossé dur
toute la saison et nous sommes revenus de très loin en
ce qui concerne le physique. Mais désormais, on va
voir si on a le mental aussi. Nos conditions d'entraî-
nement et les installations sont loin d'être aussi bien
que ce que nous avons à Carrington. Il fait très chaud,
en plus. » 

MATA : «J'ESPÈRE POUVOIR REMPORTER
CETTE COMPÉTITION» 

«Aujourd'hui, cela s'est joué davantage sur le men-
tal et la fatigue. L'équipe est assez fatiguée sur le plan
physique. Ce n'était pas le meilleur de nos matches
mais à ce stade de la saison et après autant de mois,
c'est très important de remporter les matchs. J'espère
pouvoir remporter cette compétition». 

CONTE : «NOUS
N'AVONS JAMAIS
SOUFFERT »

« Je suis très satisfait car nous
avons fait un bon
match. Nous
avons toujours
mis la pression,
nous n'avons pas
ronronné par mo-
ments comme cela
arrive. Nous au-
rions pu forcer la
décision avant si
nous avions
transformé une de nos nom-
breuses occasions. Mais nous
n'avons jamais souffert. Lukaku
doit évidemment remercier toute
l'équipe mais il est vrai que je ne
l'ai jamais vu aussi bon sur le ter-
rain. »

Depuis son arrivée à l’Inter Milan en provenance de
Manchester United il y a un an, Romelu Lukaku ne cesse
d’impressionner. Face au Bayer Leverkusen, le Diable
rouge a tout simplement inscrit son 31e but de la saison
toutes compétitions confondues. Avec cette réalisation,
l’ancien buteur d’Everton, a désormais marqué lors de
neuf matches consécutifs. Une première dans l'histoire
de la C3, Coupe de l'UEFA et Ligue Europa confon-
dues. Avant lui, Alan Shearer avait réussi la passe de
huit.  
«Les records sont les records, mais les
victoires sont plus importantes »

« Les records sont les records, mais les victoires sont
plus importantes. Leverkusen est une belle équipe avec

un grand coach. Ce n'était pas facile. Notre défense
a encore fait un match incroyable. On progresse,

mais on doit à prendre à 'tuer' les matches
quand on a l'opportunité de le faire, et on

ne l'a pas fait sur cette rencontre.
Maintenant, il faut récupérer et se

préparer pour un autre grand
match. Il faudra être prêt. »

LUKAKU RENTRE DANS
L'HISTOIRE DE LA
LIGUE EUROPA



PIOLI «POUR SA PREMIÈRE ANNÉE
DANS UN GRAND CLUB, BENNACER

A ÉBLOUI TOUT LE MONDE»  
L'entraîneur mila-
nais Stefano Pioli
explique le retard

effectué par son
milieu de terrain

international
algérien, Ismaïl

Bennacer, à
s'imposer au

sein de l'équipe
Rossoneri par

le fait que
l’ex-Guen-

ners d’Arse-
nal avait

besoin
d'un

peu de
temps d’adaptation en début de

saison pour retrouver ses
marques et devenir une option

principale dans la formation
lombarde.  

«C’est l’une des
grandes révélations

de la saison» 
Dans des déclarations accordées au

journal "La Repubblica", l’entraîneur du Milan
AC, prolongé par ses dirigeants pour deux
autres saisons, avance à propos de son in-

ternational Ismaël Bennacer : «Pour
Bennacer  la saison précédente était sa
première avec le Milan AC et aussi sa

première expérience avec un grand
club, c’est ce qui explique un peu de

retard à s’imposer comme titu-
laire. Par la suite, il a ébloui tout

le monde durant l'intégralité de
la saison, il a participé grande-

ment aux succès du club, ce
qui en fait l'une des révéla-

tions les plus marquantes
des Rossoneri de la saison
passée, avec Hernandez et

Kessie.» 
M. A.
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Le gardien de but de l’EN, Raïs Ouaheb
Mbolhi, s’est dit heureux de continuer
l’aventure à Al-Ittifaq. Sous contrat

jusqu’au mois de juin 2021, Raïs n’est pas prêt à
quitter son club actuel. En tout cas dans ses dé-
clarations accordées à la chaîne qatarie Al-Kass,
l’ancien keeper du Krylia Sovetov Samara
n’aborde pas son avenir et se contente de parler
de la situation actuelle de son club, revenu dans
les hauteurs du classement.

«Je suis respecté par tout le monde 
à Al-Ittifaq» 

D’emblée, Raïs Ouaheb Mbolhi ne cache pas
sa satisfaction de porter les couleurs de son
équipe Al-Ittifaq. À ce sujet il déclare : «Je me
sens bien à Al-Ittifaq, où je suis respecté par tout
le monde. On forme un groupe homogène et cha-
cun essaye de faire son travail pour porter le club
haut», a déclaré Mbolhi à la chaîne TV Al-Kass
après la rencontre gagnée par son équipe lors
du temps additionnel face à Al-Fath trois buts
à deux, dimanche, pour le compte de la 24e

journée de championnat.

«J’ai retardé ma reprise en raison 
de quelques obligations familiales» 

Ayant rejoint ses camarades à la reprise en
retard, Raïs Ouaheb Mbolhi, qui ne s’est jamais
arrêté de s’entraîner en France, a démenti tout
désaccord avec son club employeur. Invité à ex-
pliquer les raisons de sa période d’arrêt prolon-
gée à Paris, le portier de l’équipe saoudienne

d’Al-Ittifaq avance que ses dirigeants étaient
au courant des vraies raisons de son absence.
«J’ai été autorisé à retarder ma reprise de
quelques jours, car j’étais retenu par des obliga-
tions familiales en France. Sinon, j’aurais repris
avec le groupe à la date fixée par la direction», a
répondu l’ex-keeper du Stade Rennais.  

«On revient bien grâce au travail 
de tout le groupe»

Désigné meilleur gardien de but du mois
de mars du championnat saoudien, avant
même sa rencontre gagnée contre Al-
Fath dimanche, Raï Mbolhi met en
avant le mérite de tout le groupe
dans cette distinction et préfère
parler des performances collec-
tives que d’une récompense indi-
viduelle. «J’entretiens une très
bonne relation avec le club, je me
sens bien ici, on revient grâce
au travail de tout le groupe
formant Al-Ittifaq, ce qui a
contribué aux bons résultats
enregistrés, après une période
difficile que le club a
connue.» Estime Raïs, déci-
sif à plus d’un titre dans cette
remontée au classement de
son équipe en championnat.

Moumen A. 

MBOLHI «JE N’AI 
AUCUN PROBLÈME AVEC 
LE CLUB ET MON ABSENCE 
EST JUSTIFIÉE» 

Après avoir estimé que son
contrat coûera très cher au club,
la direction de la Fiorentina
songe finalement à préserver son
attaquant international algérien,
Rachid Ghezzal, qui appartient
toujours à Leicester City. C’est ce
que les médias
proches du club Tos-
can ont révélé hier.
Remarquable lors
des 19 matchs qu’il a
joués en champion-
nat, l’international
algérien, qui a sur-
tout répondu aux
exigences tactiques
et aux attentes du
coach Iachini, a
convaincu ses res-
ponsables qui sont
passés à l’action pour demander
à leurs homologues de Leicester
City une prolongation du prêt de
l’Algérien. Pour rappel, le joueur
formé à l’Olympique lyonnais est
sous contrat avec les Foxes
jusqu’au mois de juin 2022.

La Lazio de Rome lorgne
Feghouli 

Dans la liste des départs pour
cet été, le milieu de terrain algé-
rien du Galatasaray, Sofiane Fe-
ghouli, intéresse plusieurs clubs
du Golfe désireux d’investir sur
ses problèmes avec son club
pour racheter son contrat. Après

avoir été annoncé proche d’Al-
Duhail (Qatar) et Al-Nasr (Ara-
bie Saoudite), hier la presse
italienne a indiqué qu’un cador
de la Série A serait sur ses traces.
On croit savoir que Feghouli se-
rait dans les plans de recrute-

ment de la Lazio de
Rome. Ainsi après
la Sampdoria, c’est
au tour du club de
la capitale italienne
de montrer son in-
térêt au joueur de
West Ham et Va-
lence FC.  

Inzaghi séduit
par ses qualités
de guerrier 

Toujours selon la
presse transalpine de ce mardi, la
direction de la Lazio de Rome
suit avec intérêt l’évolution du
dossier du milieu de terrain al-
gérien Sofiane Feghouli. La
même source indique que l’en-
traîneur de la Lazio, Simone In-
zaghi, apprécierait beaucoup le
profil de Feghouli et le tempéra-
ment du joueur du Galatasaray.
En concurrence avec la Sampdo-
ria, la Lazio qui participera à la
Ligue des champions la saison
prochaine semble posséder plus
d’atouts pour convaincre l’ex-
joueur de Grenoble et Valence. 

M. A.

L’INTÉRÊT DU MILAN
POUR BENRAHMA,
UNE RUMEUR !

Alors que son
transfert à Aston Villa
est cité comme étant
le plus plausible voire
le plus réalisable
compte tenu des don-
nés déjà expliquées
dans ces colonnes, l’at-
taquant algérien de
Brentford a d’autres
courtisans ailleurs
qu’en Angleterre. En
effet, la presse ita-
lienne a évoqué une
nouvelle piste prove-

nant d’un club de la Série A d’Italie. Il s’agit du
Milan AC qui serait aussi en course pour s’atta-
cher les services de l’ancien joueur de l’OGC
Nice. Une information que le journal anglais
Daily Express pense tenir de sources sûres, mais
selon une autre source sûre, Benrahma n’a reçu
aucune offre du Milan. 

Saïd veut jouer en Premier League 
La presse anglaise rapporte que malgré les

multiples offres reçues de la part des clubs an-
glais de Premier League, l’Algérien Saïd Ben-
rahma est fortement demandé en Espagne et
aussi en Italie.  Toujours selon le Daily Express,
le club lombard souhaiterait s’attacher les ser-
vices du buteur algérien, mais selon nos infor-
mations Benrahma n’a qu’une seule chose dans la
tête, découvrir la Premier League la saison pro-
chaine avec un club qui lui offre plus d’occasions
de jouer et d’augmenter son temps de jeu. «J’ap-
précie l’intérêt des grands clubs pour moi mais
pour l’heure je n’ai rien reçu.» Nous dira Saïd lors
d’un bref échange avec lui. 

Moumen A.

LA FIORENTINA PASSE 
À L’ACTION POUR GHEZZALComme c’est le cas à chaque

ouverture du marché des trans-
ferts, l’attaquant algérien d’Al-
Sadd, Baghdad Bounedjah, est
souvent cité proche du club
turc du Besiktas Istanbul. Le
buteur historique du cham-
pionnat qatari est une priorité
de cette équipe turque. Seule-
ment, Baghdad, qui avait pro-
longé son contrat jusqu’en
2024, n’est pas très captivé
par un départ cet été. Consi-
déré comme un élément
important de l’échiquier du
coach Xavi Her-
nandez, Bou-
nedjah entend
c o n t i n u e r
l’aventure avec
son équipe
pour tenter
de gagner la
Ligue des
c h a m p i o n s
avant de son-
ger à un quel-
conque départ.
L’ex-joueur de
l’USMH et de l’ES
Sahel est aussi dans le
viseur de clubs français
et anglais de Cham-
pionship.

Le Betis tient le
remplaçant de Mandi 

Le défenseur central de
l’Équipe nationale, Aïssa
Mandi, a répondu présent
comme tout le reste de ses ca-
marades à la reprise des entraî-
nements. Annoncé tout proche

d’un transfert à Liverpool FC,
Mandi, qui est aussi dans le vi-
seur de la Roma, semble avoir
déjà trouvé un accord avec le
Real Betis Séville à propos des
modalités de son transfert. C’est
ainsi que selon la presse espa-
gnole, le Real Betis aurait déjà
déniché le successeur de l’Algé-
rien au poste de défenseur axial

droit. Il s’agit de la jeune
star montante argentine
du Club Atletico Vélez

Sarsfield, Lautaro Gianetti. 

Son départ est
inévitable 

La presse anda-
louse affirme
qu’un accord au-
rait déjà été

trouvé avec le
défenseur ar-
gentin et le
club du Real

Betis Séville.
Ce qui rend le

départ de l’Algérien
Aïssa Mandi à Liver-
pool quasiment

consommé. Mandi, qui
a refusé une ultime offre

de prolongation de son
contrat, s’est engagé avec une
boîte spécialisée dans les

transferts des joueurs
proches du club anglais
de Liverpool. Son trans-
fert est donc une ques-

tion de jours voire
d’heures, affirment
quelques sites anglais. 

M. A.

LE BESIKTAS REVIENT À LA
CHARGE POUR BOUNEDJAH

Trophée du joueur 
de la saison à Cluj 

OMRANI NOMINÉ !
L’attaquant algérien du CFR Cluj,

Bilel Omrani, a réalisé l’une de ses sai-
sons les plus abouties en Roumanie.

Freiné par l’arrêt du championnat en raison
du coronavirus, l’ancien Marseillais a parti-
cipé grandement au bon parcours de ses ca-

marades en Europa League avec 7 buts
inscrits et 2 passes décisives. Bilel a aussi

brillé en championnat en marquant 6
buts et en délivrant 3 passes décisives.

C’est ainsi qu’il a été nominé pour
le trophée du meilleur joueur du

club cette saison. 
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